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Caminhão derru

Um veículo de 'aproximadamente 12 toneladas tentou atravessar aponte
Hercílio Oeeke, na tarde de ontem, dia sete, e derrubou a cancela próxima"à
rótula, no bairro Margem Esquerda. A empresa paranaense, proprietária do

vefculo.vai ter de arcar com o prejuízo e o motorista do caminhão teve sua

carteira de habilitação retida. Pág:07-A
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Areia' e BritaPães Diversos; Doces;
Salgados; Conveniência;
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FlávioJsensee
Fones: (47) 332-0911 9977-0131

TEKSONIC
VI'W, ...MM."

APROVEITE: Se você tem seu aparelho pós pago hó mais
de um ano. venha em nosso lOja conferir seudesconto,
Conheça nossos diversos planos. celulares, telefones

fixos e móvel. fax e os mais variados acessórios.
Desbloqueamos celulares de qualuqe.. Operadolll

FONE: 0-47 332--4002
RUA CORONEL ARISTILlANO RAMOS,490 - CENTRO

BMS lUAS * FORROS
I'YALDO

Comércio de Divisórias Ltda

ORÇAME TO SEM COMPROMI! O
Fone/Fax: (47) 332-0555 - 332-7332

E-mail: sjvaldo@síyaldodjvisorias.com..b.c.Sita:lY:ftIW.sivaldodjvisodas.CQDl.br
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Utópica terra estrangeira
.

J á era evidente que o assunto viria a tona. Bastou
virar tema de novela "das 8", da maior e mais

poderosa rede de televisão do país, a Globo, para que
as discussões, pesquisas e debates sobre o assunto

começassem apautar os diferentes veículosmidiáticos.
A saga da personagem Sol, interpretada pela atriz
Deborah Secco - que vem sendo mostrada de forma
superficial e, com todas as limitações que o enredo de
uma novela impõe - parece reforçar, ou será influen
ciar, os números de uma pesquisa realizada por um
professor da Fundação Getúlio Vargas.

O estudo revelou que 65% da população brasilei
ra, entre 14 e 35 anos, tem a vontade de deixar o país
em busca de melhores condições de vida. Dos 65 mi
lhões de jovens nesta faixa etária, 43 milhões expres
saram a vontade de se aventurar em terra estrangeira.
A falta de perspectiva profissional, aliada ao alto ín
dice de desemprego e o fato de o Brasil ser apontado
como o penúltimo país em distribuição de renda, em
pesquisa que ranqueou 130 países, realizada pelo Ins
tituto de Pesquisa EconômicaAplicada foram aponta
dos como fatores determinantes para o resultado. Os

. Estados Unidos é o destino preferido dos emigrantes
em potencial, par pouco mais de 21% dos entrevista-

dos.
Assim como a personagem Sol, a maioria acaba en

viando dinheiro para casa a fim de auxiliar a renda da
família deixada no Brasil. De acordo com o Banco
Central, no ano passado foram movimentados US$
2,292 bilhões para este destino. Apesar disso, é bom
não se iludir com as facilidadespara se ganhar dinhei
ro na terra do Tio Sam. Aqueles que já se aventuraram
por lá contam que é preciso trabalhar muito, até 15
horas diárias, e poupar o máximo, para conseguir fa
zer um bom "pé de meia".

Como depois do atentado de 11/09ficou muito mais
difícil conseguir um visto para adentrar o solo ameri
cano, pois inúmeras exigências e restrições foram im

postas pelo governo de George Bush, cresce a cada
ano o número de imigrantes ilegais no país. O sonho

desesperador de enriquecer se torna tão obsessivo, que
muitos arriscam a vida ao tentar atravessar afronteira
do México com o Estados Unidos. Dados da Patrulha
da Fronteira, divulgados pelo Jornal Folha de São
Paulo, dão conta de que somente em abril deste ano,
4.802 brasileiros foram detidos em território america
no vindos da fronteira com o México - uma incrível e
assustadora média de 160 casos diários. ,
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Sou moradora do bairro Poço Grande e assinante do Jor
nal Metas. Na quarta-feira, dia 18 de maio, quando recebi o
meu jornal, como de costume, fui ler. Me deparei então,
com umacarta de um leitor que falava sobre o Dr. Erasmo e

fiquei muito indignada com o que li, pois ali no Hospital de
i Gaspar ele foi o único médico que atendeu a minha família.
Ele éuma pessoa digna, pois ama sua profissão e gostamuito
do que faz. Levei várias vezes meu filho lá, minha mãe,

meu irmão e graças a Deus na maioria das vezes foi o Dr. i
Erasmo quem atendeu. Ao contrário do que aquela senhora i
escreveu, fui atendida muito bem. Ele examina e olha mui - !
to bem para a gente, diferente dos outros médicos. Aqui !
deixo dito: Dr. Erasmo, não se deixe levar por essas acusa- !
ções, não desista nunca, pois sem o senhor nesse hospital, I
ele não será o mesmo. abrigada!

'

Maria Fabiana da Silva I

, _fostur:�ira_j

Em resposta a sua nota publicada na edição 264 na colu- Ressalta ainda que, para quem não sabe, em todas as !
na Pimenta, gostaria de expressar minha insatisfação pelo unidades de ensino existem as APPs (Associação de Pais e

.

fato de ter tido a minha imagem exposta de forma negativa, Professores) cuja principal finalidade é adminstrar toda a I
levantando dúvidas e reforçando irroneamente o meu pedi- verba/dinheiro arrecadada pela mesma.Fazendo salienta a i
do de exoneração da E.E.B. Dolores Krauss. todos que, na época, foi requisitado perícia contábil para I

.

Ressalto que os motivos que me levaram a pedir exone- apurar as pseudoirregularidades, sendo que a autoridade i
ração do cargo de diretora da referida escola foram pessoais competente achou denecessário, eis que pelos documentos i
e que vinham prejudicando minha saúde fisica quanto psí- apresentados não vislumbrou qualquer fato ou ato que aten- I
quica, face a pressões e não como foi

relatZd,
na coluna tasse contra probidade.

'

Pimenta. Adréia Dias Müller - professora
'. ' presentação do PPA
Tomamos. conhecimento, através do jornal Cruzeiro do

Vale, página 6 da edição 774, que a administração faria uma

:reunião na Câmara para falar sobre o Plano Plurianual, e a

Fomunidade poderia "sugerir" mudanças. Até aí tudo bem.
'o incrível é que a reunião foi marcada para sexfa-feira, dia
27 de maio às 14horas. Justamente depois de uma quinta
feira que foi feriado, quando muita gente aproveita para via
jar,

a assunto é importante. Pois é o PPA, ou seja, o

planejamento de onde serão gastos nos quatro anos, o di
nheiro, inclusive aquele que pagamos de impostos. Fica um

questionamento. Eles queriam público nesta reunião? Pois

segundo informações, o público que compareceu foi míni- j

mo. Para finalizar, quero sugerir que no próximo ano, con- ,

videm com antecedência as entidades civis de todo o muni- 1
cípio, como: imprensa, ACIG, CDL, AMPE, Rotary, Lions, :

todas as Associações de Moradores e a comunidade. E que !
as reuniões sejam realizadas em cada região do município!
em forma de Audiência Pública, aí com certeza haverá pú- I
blico. Isso é transparência. Isto é participação popular. Aí o i
povo será chamado a participar, a decidir onde e como quer i
que o governo gaste o dinheiro que é do povo. ,

Difetoria�ílllAssiJé'
..
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Para a instalação da 3" Vara de Justiça que ocorrerá até agosto
sabe-se agora, que o trabalho de bastidores foi fundamental.
Sob a batuta do advogado Valmor Beduschi Jr., do Vice-Prefei
to Clarindo Fantoni, do Secretário de Desenvolvimento Dr.
Maurílio Schmitt e do Prefeito Municipal Adilson Schmitt
foram mobilizados o P.I.B.do Empresariado Estadual.

União II
Dr. Sérgio Waltrich, Diretor Presidente da Bunge Alimentos
intercedeu diretamente junto ao Governador do Estado, Luiz H.
da Silveira e ao Presidente do Tribunal de Justiça, Des. Jorge
Mussi. O mesmo ocorreu por parte do Presidente da FIESC,
Dr. Alcântaro Correia que também contactou com o Governa
dor e encampou o pleito em nível estadual. A Lince, através do
Dr. Eunildo Rebelo e dos Advogados integrantes de sua

Diretoria Jurídica também se fez presente.

Uniãoill

Segundo relato do advogadoValmor Beduschi Jr. o objetivo só
teria sido atingido também com a participação efetiva do Depu
tado Federal Renato Viana, e do Secretário Estadual do Desen
volvimento Regional, Dr. Paulo França, .do ex Prefeito Celso
Zuchi, e dos Doutores. Herculano D. Martins e Valdir
Jhonathan da Bunge Alimentos e da OAB. Acrescenta
Beduschi que os Juizes Dr. Cássio, Dra. Ana Paula e Dra .

Nádia e os Promotores Doutores. Murilo e Jussara foram incan
sáveis fornecendo ao grupo todos os dados necessários para
elaborar o pedÍdo da instalação da 3" Vara. Ganhou a Comarca!
Ganha Gaspar! Mais uma vez prevalece a máxima "a união faz
a força"!

Ficar atento
Os lojistas do comércio de Gaspar, devem ficar atentos e vão
ter até o próximo dia 19 para adequar-se à nova medida, anun
ciada pela administração Municipal que prevê a fiscalização
das calçadas da cidade que devem permanecer livres, sem
exposição de produtos do comércio. A iniciativa faz parte do

objetivo do Prefeito, Adilson Schmitt, de amenizar a poluição
visual do Município, além de atrapalhar os pedestres.

.

Fábrica de Relógios
Existem comentários, de que o prefeito de Gaspar Adilson
Schmitt tenha despertado o interesse de uma multinacional se
instalar em Gaspar. Trata-se de uma grande fábrica de relógios.
Dizem as.más línguas que em cada reunião com o prefeito, um
relógio é destruído de tanto dar soco na mesa.

Tribuna Livre
Câmara Municipal de Gaspar deverá ter um espaço reservado
para manifestação comunitária, também denominada Tribuna

Livre, já concebida em diversas cidades de Santa Catarina, A

proposta que deverá ser colocada em votação pelo presidente
Orlando Bernardes (PSDB), é de autoria do vereador Ricardo
Brasil (PSDB), e deverá contar com a aprovação de todos os

demais integrantes da Câmara de Gaspar.
.

Faltou Água
O SAMAE vem administrando uma situação um tanto quanto
difícil no que diz respeito ao abastecimento de Água. Constan
tes reclamações vêm sendo feitas à autarquia para solucionar o

problema de falta de Água. Um consumidor da rua José

Eberhardt reclama que está sendo prejudicado. Alega que nos

últimos 15 dias faltou água 3 vezes, nos dias 24 e 31 de maio
também no dia 06 de junho. O SAMAE diz que o problema é
decorrente dos inúmeros rompimentos que vêm acontecendo na

tubulação, que é muito antiga, e acaba prejudicando vários
consumidores, que acabam tendo o fornecimento interrompido
para os devidos reparos, conforme consta em seus relatórios
diários.

Presente de Grego
O Prefeito Adilson Schmitt, recebeu ontem por ocasião de seu

aniversário um presente de Grego. Ele que tanto tem se preocu
pado com a situação da Ponte Hercílio Deeke, onde recente

mente foram instaladas duas' canceles com a finalidade de limi
tar o tráfego de caminhões pesados, foi surpreendido no início
da tarde de ontem dia 7, quando um caminhão que ao fazer a

passagem na ponte não percebeu o limite de altura que é de
3,80cm e acabou derrubando com o baú do caminhão uma das
cancelas. O incidente causou tumulto e indignação.
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Deficientes ganham reforço do Município
Arquitetura das

cidades deve prever
a eliminação de

barreiras que dificul
tam a locomoção

A administração. munici
pal, através da Secretaria de

Educação, vai disponibilizar uma
sala de reuniões para a realiza

ção. dos encontros da futura As

sociação Gasparense dos Defici
entes Físicos (Agadef), hoje re

presentada por 30 integrantes.
O prefeito. Adilson Schmitt

confirmou o. apoio da administra
ção. para a criação. oficial da en
tidade e comprometeu-se em fis

calizar as obras de infra-estrutu

ra na cidade, para que favoreçam
os deficientes. O Vereador Bra

sil (PSDB) também esteve pre
sente no. encontro intervindo. a fa

vor da categoria,
Professor de geografia de 18

PREVMóvel
atende durante

'greve
OPREVMóvel, veículo. da

.

Previdência Social, que aten
de semanalmente no. Gaseie,
vai funcionar normalmente no.

mesmo. local, todas as sextas

feiras, das 8h às 14 horas, in
dependente da greve dos ser

vidores da Previdência e Mi

nistério da Saúde instalada

desde ontem, PQr tempo.
indeterminado. Somente na se

mana de20 a 24 de junho. não.
haverá atendimento. devido. a

I uma reunião. do.

serviço, Entretanto, durarite
ta Kirsch.

Ainda não. existem dados so- I
esse período, o. atendimento.

será preferencial para os ser-

bre o. número de deficientes exis- viços:Auxílio-doença, Pensão.
tentes em Gaspar. Em Santa

por morte e Salário. Materni-
Catarina, segundo. informações dade. Outros serviços serão.
daOrganização.Mundial de Saú- atendidos, dependendo. da de-
de (OMS), 10% da população manda.
possui algum tipo. de deficiência. 'r

Luiz Kirsch, Vereador Brasil e Prefeito Adilson Schmitt

turmas de uma escola da rede

estadual, o. deficiente físico, José
Luiz Kirsch, critica as obras

construídas na cidade pelos an

tigos governos "que não. foram

planejadas pensando. em nossas

dificuldades de locomoção". Po.S
tes no. meio. das calçadas sem

rampas de acesso. ou ônibus

coletivos sem degraus adequados
estão. entre as principais reclama
ções da categoria.

"É um procedimento lento,
mas com apoio daPrefeitura po.
deremos iniciar um grande pro
cesso. de conscientização", con-

Nova secretária da Educação vai ser empossada hoje
Às noves horas damanhã de

hoje, o. prefeito. Adilson Schmitt
vai empossar três novos nomes

que vão. se juntar a sua equipe de
trabalho., entre eles o. da nova

Secretária de Educação, a pro
fessora IsauraConstantini Perei
ra. Natural de Brusque, a nova

responsável pela pasta foi con
vidada a assumir a secretaria

pelo. prefeito, através de uma in
dicação. do. Partido. Progressista
(PP). Profissional da área há 35

anos, Isaura acumula experiên
cia nas escolas da cidade desde

1961, quando. iniciou sua carrei-

ra no. cargo. de professora na es

cola Honório Miranda.

A nova Secretária também foi

diretora, por 22 anos, da Ivo. D'

Aquino. e foi responsável pela.
fundação. do. primeiro. colégio
particular da cidade, em 1987,
chamado. Colégio São. Francisco,
onde trabalhou por mais 17 anos,

"Pretendo. levar commuita seri

edade a administração. das esco
las em Gaspar. Com união, al

cançaremos todos os objetivos da
administração. destinados à edu

cação.", revela.
Na ocasião, também vão. ser

nomeados os membros do. Con

selho. Municipal de Defesa do.

Meio. Ambiente (Condema), En
tre titulares e suplentes, 20 pes
soas devem ocupar o.S cargos,
sendo II ligadas à administração.
e 11 da área não-governamental.

Na área da Vigilância em

Saúde, em substituição. ao. ex

diretor recentemente empossado,
Mário. Bernardi - que pediu exo
neração. pormotivos particulares
- quem assume é amédica vete

rinária Fabiana Machado, re
cém-formada pelo. Centro. de Ci
ências Agro'Veterinária, da Uni-

versidade do. Estado. de Santa

Catarina (Udesc).
Fabiana é natural do. Rio. de

Janeiro. e mora no. bairro. Bela

Vista há 20 anos. "Tenho. certe

za que faremos um bom traba

lho. em parceria com a boa equi
pe que a Secretaria já possui",
conta.

A Vigilância em Saúde, per
tencente à Secretaria da Saúde,
é responsável pelas Vigilâncias
Sanitária, Epidemiológica e

Ambiental.

o investimento de parte do IPVA nos bairros vai incentivar a transferência de emplacamento de veículos para
Gaspar?
A idéia é muito.

" boa, É uma arre-

Não. Se o. carro.

estiver empla
cado. em outro lu-

gar, vai ser difícil
transferir para
Gaspar, é muita
burocracia. Mar

os Aurélio de Oliveira, 29
nos, garçom - Barracão

Espero que sim, eu
vimdeFlorianópo
lis e transferi meu cadação a mais

que vai retornar

em benefícios, es

pero. que dê certo,

Domingos Sávío Daros, 47
anos, taxista - Macucos

Sim. O .imposto
tem que pagar de

qualquer jeito. en
tão. não. há por que
de investir em ou

tra cidade.
Vanderlei

Rodrigo Duchi-no, 23 anos, de-
sempregado - São Pedro

Rua Itajaí, 552- Centro

carro. para Gaspar,
todos deviam fazer

isso. Tatiane

Cardoso Pereira, 20 anos,
vendedora- Figueira

Sim. Esta é idéia

I é muito. boa, poisvai trazermelho-
.

rias ao.s bairros,
espero. que dê

certo,Moacir da'
"

Silva, 58 anos, cobrador -

Sete de Setembro

I
Fone: 332-3978
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Agricultores urbanos gastam mais com energia
Decreto que beneficia

agricultores urbanos

precisa ser regulamentado
pela ANEEL para
entrar em vigor

Desde o final de novembro de 2000,
a resolução número 456 da Agên

cia Nacional de Energia Elétrica

(ANEEL), que regulamenta as condições.
de fornecimento de energia, passou aclas
sificar como rural somente as unidades

consumidoras que desenvolvem ativida
des relativas à

agricultura localizadas em
área rural. Assim, as famílias que traba

lham na atividade em áreas do perímetro
urbano tiveram de começar a pagar pela
energia consumida de acordo com as ta

xas urbanas e não rurais. O gasto com o

serviço tomou-se bemmais caro para es

tas famílias, pois dependem de

maquinário que consome muita eletrici

dade, e na taxa urbana, o valor do quilo
watt consumido é 50% maior que na ru-

ral.
.

A resolução gerou tanto descontentamen
to, que foi pauta de inúmeros encontros

da Celesc e, em novembro do ano passa

do, o decreto presidencial número 5.287,

Propriedades rurais em perímetro urbano têm gasto
50% maior com energia elétrica

determinou a alteração da classificação,
o que permite que os agricultores da área
urbana voltem a pagar os valores da taxa

rural. Mas parao decreto entrar em vi

gor é necessário que ele seja regulamen
tado pelaANEEL, o que ainda não acon
teceu. O vereador e gerente da agência
da Celesc de Gaspar, Raul Schiller, ex
plica que em Gaspar, a medida prejudi
cou cerca de 20 famílias de agricultores
que vivem em perímetro urbano. "Não

entendo porque o decreto ainda não foi

regulamentado, pois não há necessidade
de grandes estudos", comentou. Quem
espera ansioso pela regulamentação é o

rizicultor e pecuarista Cesário Simon, 60
anos, que tem uma propriedade rural às

margens da rua Pedro Simon, no bairro

Margem Esquerda. Durante a safra do

arroz, ele chega a gastar R$1,3 mil por
mês em energia elétrica, pois utiliza três

bombas d'água para irrigar a lavoura.

SAMAE adquire novas

motocicletas
Foto: Divulgação PMG
"
.

/

Investimento foi de R$12.060,OO

O Serviço Autônomo de Água e Es

goto (SAMAE) de Gaspar adquiriu duas
novas motocicletas, com recursos pró
prios, totalizando um investimento de

R$12.060,00. Com os novos veículos,
o SAMAE passou a contar com uma fro

ta de seismotocicletas, o que vai agilizar
a realização dos serviços de medição e

entrega de faturas e avisos. Uma caixa
.

já foi acoplada em um dos veículos para

que seja utilizado na prática de peque
nos reparos ligados ao abastecimento de
água. Uma das motocicletas vai ficar

disponível para o deslocamento de fun

cionário do SAMAE até a Estação de

Tratamento do Belchior.

Madre F. Lampel é selecionado para o Festival de Dança de Joinville

o grupo de Dança do Colégio Madre

Francisca Lampel recebeu no último sá

bado, dia quatro, a notícia de que havia

sido selecionado para participar da 23a

edição do Festival de Dança de Joinville,
que recentemente foi classificado pelo
Guinnes Book, como o maior evento do

gênero no mundo. O grupo, comandado

pelos professores Marco Aurélio Cruz

Souza e Luciane Cruz Souza Gamba, vai

competir nas categorias Meia Ponta e

Sênior. Esta é a terceira vez que o Colé-

gio Madre F. Lampel participa do Festi

val; em 2003, ficaram em terceiro lugar;
no ano passado, conseguiram a segunda
colocação.

Do Leitor 1

Tenho acompanhado e gostado, das incisivas
e insistentes, manifestação do meu caro Antônio

Dalsóchio, cidadão que conheci há muito, dedi
cado e disposto. Jovem, dinâmico, e que poderia
bem representar a sua região nas atividades polí
ticas do município. Não sei por que não o faz,
por certo por razões pessoais que não me dizem

respeito, dirá ou dirão, mas tambémconcordo que

pode fazê-lo no seu meio, do seu jeito, longe das
. artimanhas políticas que não têm sido tão reco

mendáveis por todo o Brasil.Mas me chama a

atenção a voracidade oposicionista - à atual ad

ministração de Gaspar e a envergadura com que
.

defende o PT - com uma disposição de dar inveja
ou robustecer até mesmo os petistas, a maioria
cabisbaixa pelo rumo que o partido tomou e vem

tomando depois que o presidente Lula assumiu o

governo. Mas nem isso é motivo para discordar

de suas posições, afinal o homem precisa as ter.

Eu reitero que as tenho, mas tenho em cima de
um comportamento que entendo ser fundamen
tal em toda a nossa vida: a coerência. Estranho o

fato de Dalsóquio utilizar o foco unilateral da crí
tica aos demais partidos políticos, considerando
que só no PT tem pessoas honestas, lá sómilitam
cidadãos voltados à transparência na política. E é
só isso que vejo em seus relatos. E merece lou

vor a sua posição, porque se não falha amemória

nem mesmo filiado ao PT o é, fato que se soube

desde a época que ocupara a chefia de Gabinete
do seu cunhado, o ex-prefeito Celso Zuchi, que
sua filiação houvera sido rejeitada no diretório.

Quanto a isso não sei procede e se está mesmo

fora dos quadros do PT de Gaspar, é incompre
ensível já que tem erguido a bandeira do Partido

dos Trabalhadores com uma veemência que me

rece aplausos, visto que as famosas bandeiras

vermelhas desapareceram, tanto que a mudança

Quando a verdade é só nossa
não se configura somente nas posições de antes e

depois, mas até na cor. Virou branca.
E o que me levou a escrever algo a respeito

disso foi a leitura de uma pequena nota aqui no
Metas da semana passada, na qual Antônio
Dalsóchio fez publicar os nomes dos deputados
denunciados no esquema de extorsão em

Rondônia, buscando com isso vinculá-los a vári
os partidos, ironicamente deixando claro que não

havia nenhum petista. Mas na voraz intenção de

jogar contra os outros cometeu um erro. A depu
tada Ellen Ruth não pertence ao PSDB, mas ao

PP. Quem pertence ao PSDB, aí foi injusto, é o

governador Ivo Cassol, aliás um catarinense. Se

cobra da imprensa vinculação do partido ao polí
tico deveria ter feito o mesmo. Embora o mesmo

governador esteja sendo processado naAssembléia
Legislativa daquele Estado por haver alterado o

orçamento do ano passado. E ele pertence ao

PSDB, partido do qual sou fundador. Mas se deve

ou cometeu deslize contra a administração públi
ca que responda pelos atos.E então aproveito para
conclamar ao nobre Antônio Dalsóchio a conti

nuar a fazer relatos, iguais da semana passada,
mostrando à população em geral as denúncias que
estão pipocando na imprensa em geral, com os

respectivos envolvidos.

Que tal relembrar o caso Waldomiro Diniz?

Da prefeitura de Santo André, os Correios, IRB,
Infraero e o mais recente: do envolvimento de

petistas no escândalo do desmatamento na Ama

zônia. Só para citar a manchete da revista Veja
que está nas bancas: " AMAZÔNIA À VENDA
Petistas presos aceitavam propina de madereiras

que desvatavam a floresta". Mas não tem só

petistas neste emaranhado, não tem.Deve ter tu

cano também, sabemos que a corrupção
infezlimente invadiu todas as esferas da adminis-

tração pública e no governo Lula até a CNBB

está alertando que aumentou. Não dá para tentar
só apontar o dedos para os outros.

Reportando às questões deGaspar, há alguns
meses li urna afirmação sua de que o município
tinha dois momentos histórico na educação: an
tes e depois de Celso Zuchi. Achei extremamen
te injusto. Assim como os defensores do

governo Lula, em Gaspar alguns defensores do

PT entendem que antes deles não havia nada de

bom no país e no município e, tudo foi criado
como num passe de mágica. Aos anteriores só
atribuem os problemas. É urna pena. Senão ve

jamos. Como deixar de creditar ao saudoso

Tarcísio Deschamps o ponta-pé inicial do pro
cesso de desenvolvimento da educação em

Gaspar. Como? E olha que nunca fui do partido
dele e em 1982 nem votei nele. Cornonegar que
seus sucessores deixaram de seguir este cami

nho a ponto de Gaspar ter merecido vários prê
mios pelo educação fundamental, pelas suas es

colas estruturadas nos principais bairros. Qual a
grande escola construída no governo PT em

Gaspar? Todas já estavam aí. Houve melhorias,
claro que sim, ampliações, programas importan
tes na administração do PT. Mas seguindo
Deschamps, Francisco Hostins, Luiz Fernando

Poli, Nadinho e Andreone não descuidaram do
setor. Lamento que tenha a visão centrada de que
tudo em Gaspar é obra do PT. Refresco a memó
ria. Esquece as ações corajosas que tomamos com
o também cunhado seu Bebeto Schmitt, ao de
nunciarmos supostas irregularidades numa admi
nistração que você foi aliado até última hora,
cujos resultados ajudaram a fazer uma

varredura em algumas práticas nefastas da polí
tica gasparense. Esquece-se da denúncia que fi
zemos ( no vamente com Bebeto) do contrato de

transporte coletivo firmando no apagar das luzes

de 1999, pelo então prefeito Andreone Cordeiro

que era seu companheiro de partido no PTB, o

qual você defendeu até o último instante. E que

partir daí foi desencadeado o processo de implan
tação do transporte coletivo no município.

Para encerrar quero engrandecer a gente
gasparense, que aprendi a respeitar nos 25 anos

que convivi diariamente. E conheço a sua histó

ria. Desde o corajoso desbravador Leopoldo
Schramm, passando pelos não menos importan
tes: Júlio Schramm, Pedro Krauss, Dorval

Pamplona, Evaristo Schramm, Paulo Whemuth,
Osvaldo Schneider, Luiz Fernando Poli ( duas

vezes), Tarcísio Deschamps, Francisco Hostins,
Bernardo Spengler e Andreone Cordeiro.

Mesmo os dois últimos que fiz denúncias, deixa
ram marcas importantes, há que se reconhecer,
porque não podemos Ínisturar paixão política-par
tidária, diferenças ideológicas, em cegueira
conceitual. É um erro agir assim. Por exemplo:
foi na administração de Paca (Osvaldo Schneider),
que teve Gaspar urn dos últimos, senão o último

lampejo de visão futura no que se refere a alterna
tiva viária, ao implantar a ligação rua Nereu Ra

mos-Duque de Caxias (atual avenida das Comu

nidades), depois pavimentada por Poli, ações rea
lizadas em pleno domínio do partido do governo
militar, a Arena, onde os recursos f'ificilmente
chegavam às prefeituras comandadas pelo MDB.
Tanto que foi necessário um mutirão comunitário

para arrecadar recursos para tal fim. Quem viveu
isto não esquece, quem não viveu, não sabe, pre
cisa saber. É assim. Não concordo com o

patrulhamento, com a tentativa de diminuir' os
outros. Mas respeito suas posições, porque elas

por certo exprimem seus pensamentos.
Mário Pera - Bombinhas

-
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BR-4l0 faz mais uma vítima
\
1.. •

Somente este ano,
a Polícia Rodoviária

Federal já registrou mais de
920 acidentes
na SR 470

Um acidente por volta das 13 horas'
da quarta-feira passada, dia 1°, re

sultou namorte do caminhoneiro Juliano

Sabel, 32 anos. Ele é a 40a vítima da BR
470 no ano de 2005. O acidente envol
vendo o veículo Gol e uma caminhonete

Ducato, ambos com placas de Gaspar,
aconteceu no KM 35 da rodovia, em fren
te ao Auto Posto Gaspar. José Osmar

Sabel, parente da vítima, presenciou o

acidente minutos depois de conversar

com o caminhoneiro no posto que havia frente do veículo Ducato que trafegava
parado para abastecer o carro. "Ele saiu. no sentido Gaspar/Navegantes. Com o

do posto e entrou na pista direto, não ti- impacto, Juliano foi atirado para fora do
nha nem colocado o cinto de segurança veículo e caiu 'no acostamento, já sem si

ainda", contou Osmar. Segundo informa- nais vitais. O veículo Ducato tombou no

ções da Polícia Rodoviária Federal, meio da pista. O motorista, Valmor
Juliano teria saído do posto cortando a Rodolfo Júnior; e outras duas pessoas que

estavam com ele ficaram feridas e foram
encaminhadas pelo Corpo de Bombeiros
ao Hospital de Gaspar. Dados da PRF
mostram que do início do ano até agora,
mais de 920 acidentes ocorreram na BR

470, sendo que foram registradas 28 mor
tes no local neste mesmo período.

AMBST convoca moradores para a Assembléia
A diretoria da Associação de Mora- partir das 19horas, na sede da Associa

dores do Bairro Santa Terezinha çãoAtléticadoBancodoBrasil,emque
(AMBST) convoca toda a comunidade vão ser discutidas as alterações a serem

a participar da assembléia, que aconte- feitas no estatuto da organização, para
ce na próxima segunda-feira, dia 13, a se adequar ao novo Código Civil Brasi-

leiro. O presidente da AMBST, Nilson
E.de Oliveira, ressalta a importância da

participação da comunidade na discus

são, que mostra a preocupação dos mo
radores com as questões do bairro.

Trecho de Gaspar
registra mais de

30 acidentes,
.

em três meses
Somente no perímetro urbano de

Gaspar, a BR 470 registrou de janeiro a

março 35 acidentes, com um óbito.
Dados da PRF revelam que 32 aci

dentes. do total registrado aconteceram

com tempo bom e apenas trêscom chu

va, sinal de que o grande inimigo dos
motoristas é a imprudência e a falta de

respeito à sinalização.
De acordo com o policial Eduardo

Beninca, a má conservação das estra

das, os buracos, são responsavéis pelos
estragos nos veículos e não diretamente

pelos acidentes, portanto, só duplicar a
BR não adianta.

"Os motoristas precisam ter consci
ência e paciência", lembra. Beninca diz
que a duplicação tem aspectos muito po
sitivos, como a fluidez do trânsito, no
entanto, não é sinônimo de redução de,
acidentes, muito pelo contrário, com a'

duplicação aumenta o número de aci
dentes graves justamente porque os mo

toristas dirigem em velocidades mais al
tas. "Prova disso é a BR 101 e os aci
dentes nasmarginais da rodovia, que são

cada vez mais graves", conta.

Incêndio destrói casa no Baú Baixo em' Ilhota

Um incêndio ocorrido na tarde da úl- damente, quando o Corpo de Bombeiros
tima quarta-feira, dia IOde junho, des- de Gaspar chegou ao local, ele já havià
truiu aproximadamente 90% de uma casa tomado grande parte da casa. Nomomen
situada na entrada do bairro Baú Baixo, to do incêndio, o casal Osni Teodoro e

em Ilhota. Como o fogo se alastrou rapi - Marlene DalvaGonçalves estava em casa

e conseguiu sair a tempo e evitar qual- balha em uma empresa de reciclagem
quer ferimento. Eles ainda salvaram al- próxima à residência, avistou a fumaça
guns móveis. Mas, apesar de todo o es- do incêndio e prontamente se deslocou

forço, perderam sofá, cama, roupas, ta- até o local, conseguindo salvar alguns de
Ião de cheques e R$ 400,00 em dinheiro. seus pertences. Tanto Adriano quanto o

Segundo Marlene, o fogo começou no casal pagam aluguel ao proprietário da

quarto em anexo à casa, ocupado por casa. Ambos vão buscar abrigo no lar de
Adriano Kunzel, 18 anos. Como ele tra- familiares que moram na localidade.
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Campanha incentiva emplacamento em Gaspar

Recursos arrecadados com

o I PVA serão revertidos

para os bairros de origem
dos carros

APrefeituraMunicipal, através da Se

cretaria de Administração e Finan

ças, está preparando uma campanha
intitulada "Meu Carro Mora Comigo"
que visa conscientizar o cidadão

gasparensea licenciar seu veículo na ci

dade; para que os recursos arrecadados

com o pagamento do Imposto sobre Pro

priedade de Veículos Automotores

(IPVA) sejam revertidos para melhorias

dos bairros. Na última quinta-feira, dia
dois, no auditório da prefeitura, o proje
to foi apresentado aos possíveis parcei
ros da campanha.

O "Meu Carro Mora Comigo" vai
. estender-se às comunidades mais distan

tes do Centro, como Gaspar Alto, Bela
Vista, Figueira, Águas Negras, Belchior
(Alto, Baixo é Central), Barracão,

.

Bateias, Bela Vista, Pocinha e Óleo Gran
de. Entre as ações que serão colocadas

em prática, estão o levantamento de veí

culos existentes em Gaspar com placas

de outras cidades, exposição da: campa
nha em escolas e também nas comunida

des, através das Associações de Mora

dores. Para divulgar o projeto, a Prefei
tura vai produzir folders,
banners, faixas e ade-

sivos com slogan
da campanha e

bandeira da

cidade.
O di

retarda

escola

Frei

Po

licar-

p o,
d o

Bair-

r o

B e 1-
chior,
Jaime

Kirch-ner,
estava pre
sente na apre

sentação da campa-
nha e lembrou que amai

onia dos moradores do bairro

emplacam os veículos na vizinha

Blumenau, pois além de não haver um

despachante no Belchior, o acesso ao

centro de Gaspar é prejudicado pela fal
ta de estacionamento. "Não basta somen

te incentivar ao emplacamento, é preci-
so facilitar", lembrou Jaime.

Em reunião com o

prefeito
Adilson

Schmitt,
despa
chan-

tesdo

mu

n i
cí-

pio
'!ri-
a -

ram

a

cam-

p a -

n h a .,

"Será re

passado ao

bairro, em for

ma de melhorias

na infra-estrutura,
25% do valor recolhido com

o IPVA", explica o prefeito. Com esta

ação, Schmitt espera aumentar emR$200

mil a arrecadação 'do município com o

imposto até o fim do ano.

Segundo o Delegado da Polícia Ci

vil, Paulo Koerich, com o pagamento do

imposto, o cidadão vai investir

diretamente no município, contribuindo
indiretamente para o crescimento do seu

bairro e, ainda, vai receber a visita na pró
pria comunidade de um vistoriador: "O

licenciamento será realizado em veícu

los que estão emplacados em Gaspar". E
acrescenta: "Será uma luta persistente,
esse é o primeiro passo de um projeto
que aos poucos vai colher bons frutos".

Além disso, toda a estrutura dos despa
chantes - que darão desconto de 50% na

transferência do veículo para o municí

pio - eCircunscrição de Trânsito (Citran)
estará à disposição da população.

O trabalho também será intensifica

do nas escolas, creches e outras entida

des educacionais, através das coordena

ções de cada instituição.
De acordo com a Diretora Adminis

trativa da Secretaria da Educação,
Viviana Schmitt dos Santos, a divulga
ção da campanha na área educacional vai
conscientizar os jovens "da necessidade

de licenciar os veículos dos pais, amigos
e familiares no município, garantindo a

contraprestação em obras públicas", con
clui.
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Motorista não respeita altura da cancela
veículos maiores apenas em caso de

emergência. De acordo com o Tenente
-

da PM Moacir Gomes Ribeiro, além de
fiscalizar o trânsito nas cabeceiras da

ponte, a Polícia Militar também vai vigi
ar ao tráfego de veículos pesados na Rua
Mário Wansuita, próximo ao Gaseie.
"Nesse local também devemser instala
das placas de sinalização para que os

motoristas nem entrem na via principal",
.

destacou o Prefeito, referindo-se à Rua

Coronel Aristiliano Ramos, que dá aces
so à ponte.

É bem possível também, que em bre
ve uma balança seja instalada próxima à

ponte para multar os motoristas
. infratores. "A ordem é sinalizar ao má-
ximo e fiscalizar também com a balan

ça", acrescentou Schrnitt. "A prioridade
agora é com a locomoção de crianças e

de trabalhadores das fábricas que neces

sitam do transporte coletivo", concluiu.
A travessia dos ônibus (intermunicipal,
coletivo urbano e escolar) deverá ser fei
ta com intervalo mínimo de cinco minu
tos para que dois veículos de grande por
te não permaneçam juntos sobre a ponte.

Acidente congesti nou trânsito nas

mediações da ponteEmpresa proprietária do
veículo que derrubou can

cela vai ter de pagar o pre
juízo ao município

Seis dias. Foi o tempo que levou para
ummotorista descuidado, como ele

mesmo se.definiu, derrubar uma das can
celas instaladas na noite do 31 de maio,
na ponte Hercílio Deeke. No início da
tarde de ontem, dia sete, o condutor de
um caminhão baú da empresa paranaense
Manica Transportes, Géris Paulo

Bernardi, destruiu, com a força do veí

culo, um dos limitadores de altura da pon- .

te. Géris conta que já havia passado pela
ponte por outras duas vezes, antes das
cancelas serem instaladas. Ele afirma que
o acidente ocorreu por um descuido, pois
não observou o limite de altura imposto.

O diretor do Departamento de Trân

sito, Ciro Quintino, afmna que a empre
sa vai ser responsabilizada pelos danos
causados ao município, e não entende

como o motorista não percebeu o limite
anunciado pela sinalização; pois somen

te da entrada da rua Hercílio Fides

Zimmermann, até a Hercílio Deeke, seis
placas de sinalização estão instaladas.
Com o impacto do veículo na cancela, as
sapatas que a fixam no chão foram ar

rancadas: "para isso ter acontecido, ele
devia estar vindo em alta velocidade",
conclui o diretor do DITRAN. Além da

altura, o caminhão pesa cerca de 12 to-

neladas, o dobro do permitido pelo de
creto 881, de 31 de maio de 2005. O
motorista do caminhão ainda teve a car-

teira de habilitação retida.
'

Outras medidas estão
sendo preparadas

Os Agentes de Trânsito e PolíciaMi
litar seguem na fiscalização, notificando
os infratores. O prefeitoAdilson Schrnitt
ressalta que as cancelas serão abertas para

Mudança na direção da Dolores Krauss
A escola Dolores Luzia Santos

Krauss tem aproximadamente 580 alu
nos do Ensino FundamentlI.

Desde a quinta-feira, dia dois, uma
nova diretora assumiu a Escola de Edu

cação Básica Dolores Lúzia Santos
Krauss. Cirlei de Jesus Miranda foi es
colhida pela Secretaria de Educação
para assumir a direção da escola até o

final do ano. Ela já leciona no

.educandário há 10 anos.A diretora. que
ocupava o cargo, Andréia Dias Muller,
pediu exoneração na sexta-feira, dia 27.
Segundo ela, os motivos que a levaram
a deixar o cargo foram pessoais, e vi
nham prejudicando sua saúde devido à

pressão que vinha sofrendo.
Em Gaspar, os diretores das escolas

municipais são escolhidos através de

eleição, mas como já está nametade do
ano letivo, a Secretaria de Educação
optou por escolher uma diretora ao in
vés de fazer a eleição. De acordo com a

diretora administrativa da Educação,
Viviana Schrnitt, no final de setembro
ou começo de outubro já.deve ser reali
zada a eleição para a escolha dos
diretores para o ano letivo de 2006.

moradores não mais suportavam a poeira
lama que tomava conta das casas da rua,
devido ao movimento de veículos.

De acordo com o prefeito, a administraçã
deve construir em breve uma nova ponte n

local, assim que for liberado pelo Governo
Estadual o financiamento da Agência d
Fomento do Estado de Santa Catarin

(Badesc), já solicitado à administração
estadual em visita realizada a Florianópolis
no último dia 12 de maio. A intenção d

administração é, com o mesm

financiamento, construir a nova ponte
pavimentar aRuaVidal Flávio Dias até o fin
tle'S1 e

No dia de ontem, sete, a Prefeitura

unicipal retirou a ponte localizada no bairro
elchior Baixo, impedindo o tráfego de

edestres, uma vez que o de veículos já estava
.

roibido desde a última quinta-feira, dia dois.
Segundo o presidente daAssociação de

oradores da localidade, Pedro Adernar

einert, a ação só tem a beneficiar a

omunidade, pois a construção apresentava
.

sco iminente de queda, devido ao tráfego
�e veículos pesados que Se acentuou no local

logo após a limitação de peso e altura
stalada na ponte Hercílio Deeke, no dia

rirneiro de junho. Pedro comenta que os
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Abastecimento a gás pode iniciar este mês

Empresário tem boas

expectativas com relação
ao consumo do gás
natural veícular
no município

O
tão esperado serviço de abasteci

mento a gás deve começar a ser ofe
recido à população gasparense no final

do mês, ou início de julho. As obras físi
cas, como abertura de valas para a cana

lização do gás, já estão a todo vapor.
O proprietário do Auto Posto Pionei

ro, Sérgio Niques, recebeu ainformação
de, que, em aproximadamente sete dias,
as obras devem chegar na rótula do ponte
Hercílio Deeke, onde já existe toda uma

estrutura para o fornecimento de gás.
NoAuto Posto Pioneiro está tudo pron

to para a comercialização do gás natural
veicular, falta apenas a conexão efetiva

do gás. Enquanto isso, o Posto segue aten

dendo os clientes com outros tipos de
cornbustivéis e através da loja
convertadora.

Niques lembra que o processo para a

instalação do posto com abastecimento a

gás em Gaspar já dura aproximadamente
dois anos. Como o processo é demorado,
Niques inaugurou o Auto Posto Pioneiro

em dezembro do ano passado, para a ven

da dos demais combustivéis e outros ser-

Negociações para a instalação do

gás iniciaram há dois anos

viços.
Segundo ele, há uma grande procura

• pelo abastecimento a gás em Gaspar, já
que os postos mais próximos estão em

Blumenau e Brusque.
"Ouço comentários de que várias fac

ções e empresas em Gaspar têm carros a

gás e outras empresas e pessoas estariam

apenas aguardando o início da

/

comercialização do GNV para converte

rem seus veículos."

De acordo com o proprietário do Pos
to, hoje o que pesamais no bolso dos cli

entes é a conversão a gás, mas emmuitos

casos, ele recupera fácil o investimento,
já que o uso do gás representa uma eco

nomia média de 60% em relação ao uso

da gasolina.

Encontro avalia
mercado do gás

Um encontro com os proprietários
e gerentes das Oficinas de Conversão,
Postos deAbastecimento de Gás Natu

ral Veicular, gerentes das Bandeiras e

da Petrobras foi realizado namanhã de

ontem, dia sete, em Florianópolis.
Promovido pela SCGÁS, o encontro

teve por objetivo apresentar informa

ções sobre o mercado do Gás Natural

Veicular em Santa Catarina e no Bra

sil, como forma de reverter os comen

tários de que o produto iria sofrer rea

juste na casa dos 50%, como anuncia

do nos grandes veículos de comunica
ção. A iniciativa serviu para dar conti

nuidade aos encontros promovidos pela
Companhia, visando transmitir orien

tações sobre a utilização do gás natu
ral em todos os segmentos.

Vantagens do uso do GNV
• Único combustível considera-

do ecológicamente correto, com quei
ma total e que não agrava os proble-.
mas na camada de ôzonio.

• Prolonga a vida útil domotor,
'desde que em bom estado quando· da
conversão para o gás.

• Permitemaior quilometragem I
rodada entre as trocas de óleo. �

• Preço menor em

comparaçãJoa outros combustíveis.
•

� 1IIriW��

Terceira Vara deve ser instalada até agosto
O Tribunal de Justiça anunciou, na

semana passada, a data de instalação da

Terceira Vara de Justiça da Comarca de

G,as.nar, que deve ser concretizada até o
,Inl
mês de agosto deste ano. Segundo o ad-

vogado Valmor Beduschi Júnior, a insta
lação de mais uma Vara é realmente uma

grande conquista para o município, que
certamente vai ser agraciado com uma

maior agilidade na resolução dos, apro
ximadamente, 27 mil processos que tra

mitam no Fórum de Gaspar.
A partir da instalação da Terceira

Vara, o Fórum da Comarca deverá con

tar com o trabalho de mais juízes e pro

motores, que, conseqüentemente, vão au

xiliar no andamento dos processos em trâ

mite.

A decisão do Tribunal

de Justiça em favor de

Gasparé resultado da per
sistência de um grupo de

pessoas' que há algum
tempo já pleiteava esta

conquista.
Além do advogado

Valmor Beduschi Jr.;
Eunildo Ribeiro, repre-

* Buffet Livre com 4 tipos
de carne e sobremesa
* Lanches, Petiscos

M��eCO fIlECHEAC:O

'fJ$ ��Ni�'I

RESTAURANTE
&

LANCHONETE

'B 3)2-7013
Aberro "e Terçe, a "Oom1"50

. Rod. Ivo Silveira, Km 5 - Gaspar. Prox, Entrada do Macuco

I ResraLra�tel I h10M DE BOCA
�

03 tipos de carnes + de 10 tipos de saladas.

8u{fe:tCôml��:=�$ ���o
.� ( Jl.f('\'Ç) f('\en\OToda sexta-feira Atendimento de Segunda a Sexta €.s\Sc\ona

temos feijoada 11h15min às 14h
�

Rua Anfilóquio Nunes Pires, 4760. Fone: 335-0655
I I I I I Em �rerte a �a1allf T,xtil " pel� Vistf I I I

sentante do departamento jurídico da em

presa Lince, acompanhou todo o proces
so, sempre apoiando a causa; bem como

Valdir Jhonatan, do departamento jurídi
co da Bunge Alimentos; os juízes e pro
motores que atuam no município; o pre
feito Adilson Schmitt e o vice Clarindo

Fantoni, que meSI)1O antes de serem elei

tos já estavam envolvidos com a causa; o

presidente do BADESC, Renato Viana; o
presidente daFederação das Indústrias do
Estado de SantaCatarina,AlcântaroCor
reia; e o presidente da OAB de Gaspar,
RenatoNicoletti. Com especial contribui
ção do diretor-presidente da Bunge Ali
mentos, Sergio Waldrich, que intercedeu

por duas vezes, este ano, junto ao gover
nador do Estado sobre a urgência da ins
talação da Terceira Vara no município.

Advogado Valmor Beduschi Jr. fez

parte do grupo que pleiteou a 3! Vara

BEBIDAS
"'��.�_._..���------------

AGENDA:
* Dias 10,11 e 12/06 • Festa Santo Antônio

!-......��.�*D---,-ia_11/06 • Es��1ª-9Iímpio .M_o_r_et_to��...._,J
BebidasMulti Marcas

Rua José Honorato Müller, 271 - Coloninha - Gaspar. Fone: 332-0858
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COLETANEA
Seresteira CEuCina anima resBate cuíturoí

Compositor
gasparense assina
uma faixa musical do
CD de Eulina, repleto
de canções de renome

C
asa cheia e público para lá de
animado compuserám o ce

nano perfeito para o lançamento
do CD "Uma Seresta com Eulina
e Convidados" que aconteceu na

noite de ontém, dia 07, no Raul's
Churrascaria.

Foram aproximadamente XX
horas de apresentação embalada

pelo resgate cultural de um genêro
que com o passar dos anos parece
ser engolido por novos ritmos
musicais e é pouco apreciado pelo
jovens da atualidade, talvez até por
ter caído no esquecimento.

O CD é composto por 13 fai
xas de diversos compositores que
fizeram sucesso nas primeiras dé
cadas do século passado, como
ChiquinhaGonzaga, Pixinguinha,
Catulo da Paixão Cearense e Joa

quim Calado.
Mas entre tantos nomes famo

sos, Eulina fez questão de home

nagear o talento de um amigo
gasparense, o compositor Pedro de
Souza, conhecido por Cobrinha,
que assina a 11 a música do CD,
Cabocla. Luar 'do Sertão é a últi
ma faixa do CD,

A apresentação é marcada pela
presença dos músicos Fábio no

teclado, Endo no violão e Adélio
no acordeão, além da participação
de um grupo de 10 mulheres com

trajes épicos que fazem coreogra
fias e interpretações enquanto
Eulina canta e encanta o público.

Eulina também usa traje da dé-

cada de 30. Em todas as apresentações
para o lançamento do CD, ela aparece
num verde vibrante.

Em Gaspar, fez uma das mais
emociantes apresentações, justamente
por ter morado aqui, por ter muitos ami- .

gos na cidade. Eulina recorda com cari
nho dos anos que morou em Gaspar,
quando aproveitava para reunir amigos
em sua casa e fazer rodas de música com
diversas pessoas da cidade.

apresentações ao público. Depois do ca

samento deixou um pouco de lado suas

atividades como cantora para cuidar da
família e do lar, mas mesmo assim fazia

questão de participar de corais de igrejas
e outras entidades.

Mãe de três filhos, avó de quatro ne

tos, conta atualmente com quatro discos

gravados. Aposentada, ela encara as

atividades musicais como um verdadei
ro hobby, algo que lhe proporciona satis

fação e lazer.
Artista desde a infância

Envolvimento com a cultura
Hoje, aos 75 anos de idade e residen

te em Balneário Camboríu, Eulina já é
artista há muito tempo, desde pequena
cultiva o gosto pela música e pelas apre
sentações artísticas. Começou a cantar

quando era criança até começar a fazer

"Uma Seresta com Eulina e Convi
dados" correu seis cidades do Estado. Foi

lançado em Balneário Camboríu,
Florianópolis, São Francisco do Sul,
Itajaí e Gaspar. Esta turnê é fruto de um

Projeto aprovado da Fundação
Catarinense de Cultura, feito pela pró
priaEulina com o objetivo de fazer um

resgate das músicas que completaram
a felicidade de muita gente nas déca
das passadas, traduzindo diversos ti

pos de emoções e sentimentos.

Apesar da idade, Eulina não pára
por aí. Pretende fazer um novo projeto
para gravar um CD com diversas mú
sicas de diferentes seresteiros de Bal
neário Camboríu.

CO - Uma seresta com
Eulina e Convidados

1.Rosa - Pixinguinha
2.Lua Branca - Chiquinha

Gonzaga
3.Cabelos 'Cor de Prata -

Rogaciano Leite e Sílvio Cal
das
4.Flor amorosa - Catulo da

Paixão Cearense e Joaquim
Calãdo
5.Malandrinha - Freire

Júnior
6.Velho Realejo - Custódio

Mesquita e Sady Oabral -"- �-:
7.Carinhoso - Pixingumna

e João de Barros
'"

.

a.Modinha Sérgio
Bittencourt
9:Chuá-Chuá - Pedro Sá

.

Pereira e Ary Pavão
10.Jura - Sinhô
11.Cabocla - Pedro João

de Souza (Pedrinho)
12.Baile da Saudade

Zairo Marinoso e Palmeira
13. Luar do Sertão

CatUIQ da Paixão Cearense.
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Des. Colônia Speed Man 10ml +
Des. Spray Speed Man 95ml + Toalha para academia Des. Colônia Ops! Fashion 100ml +

Desodorante Roll-on Ops! Fashion 55ml +Lata

Des. Colônia Uomini Sport 1ÕOml +
Desodorante Spray Uom!ni Sport 95ml + Nécessaire

Des. Colônia Floratla in Gold 100ml +

Emulsão Floratta in Gold 200ml +Nécessaire

Des. Colônia Linda 100ml +
Óleo Perfumado Linda 120ml +

Exclusiva Bolsa de Festa

o
Q)
..Q
-

as
.E

MA CHÉRIE
jeans

R$ 42,90
Des. Colônia Ma Chérie Jeans 100ml +

Loção Hidratante Ma Chérie Jeans 120g

Você pode ser o que quiser

@[?)�2
Fashion

R$ 61?O

r
I

UCMINI
S�

R$ 77,00

ACQUA
brasilis

LINDA

R$ 129�O

Des. Colônia Acqua Brasilis 100ml + Gel após Barba 40g
Espuma de Barbear 55g

R$ 114,00
oes. Colônia Malbec 100ml +
Livro "Enclclopedia Larousse do Vinho"

Ir 332-0235
Rua Coronel Aristiliano Ramos, 470 • entro • Gaspar

.Â
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Encontro músical r�eúne bandas

Diversos estilos musicais,
de MP8 a Punk Rock, vão
animar o público neste final

de semana

O 25° Encontro de Rock n Roll, pro
movido pelo Movimento Jovem

promete reunir mais de 20 bandas em

dois dias de apresentação em Gaspar, nas
dependências do Parque Aquático Paraí
so dos Ponêis, neste final de semana, dias
11 e 12.

.

As apresentações iniciam no sábado,
a partir das 17 horas. Onze bandas de

vem se apresentar com estilo e repertó
rio musical variado. Os shows de sábado
devem invadir a madrugada.

No domingo as apresentações come

çam a partir das 14 horas com cerca de

10 bandas de Gaspar, Pomerode, Indaial,
Brusque e Blumenau.

As bandas vão abusar dos estilos mu

sicais e garantir diversidade de som para
o público. Entre os estilos, bandas de Pop
Rock, MPB, Rock and Roll, Heavy Me
tal, Nu Metal, Punk Rock e Reggae.

De acordo com o organizador do

evento, Krailton Mota, mais conhecido

por Cabelo, o grande objetivo do evento

é divulgar o talento dos músicos da re

gião e garantir a eles espaço para mos-

Cheia de estilo a banda Parkinson promete agitar o evento

trarem o que sabem fazer, além de pro
mover uma integração com os adpetos
dos mais distintos estilos musicais.

Entre as bandas, estão algumas mais

conhecidas como Liberty Expression,
Fora de Órbita, Alarme Falso, Dossiê e

Glicose;
São esperadas mais de mil pessoas

para acompanharem o evento que já
.--- .

acontece há seis anos. O primeiro even-

to de música organizado pelo Movimen
to Jovem foi realizado na Sociedade Ca-

narinhos com a participação de 3 bandas

e um público de apenas 50 pessoas. Na

última edição do evento, participaram 13
bandas e um público perto de seis mil

pessoas.O ingresso custa R$5,00 e pode
ser adquirido no local do evento, onde
serão disponibilizadas mesas, cadeiras e

uma estrutura coberta, portanto, mesmo
com chuva, o evento vai ser realizado.

Para a realização do evento o Movi

mento Jovem contou com o apoio de al

guns empresários de Gaspar.

Gaspar concorre a prêmio da merenda escolar
O município de Gaspar vai concorrer tal. Em Gaspar, cerca de 4,5 mil alunos

ao Prêmio Gestor Eficiente da Merenda da pré-escola a 8a série, de 17 institui

Escolar, promovido pela Organização ções de ensino, são beneficiados com a

•

Não-Governamental (ONG) Associação merenda. Esta é a segunda edição do pro
de Apoio a Políticas de Segurança Ali- jeto, que deve classificar como vencedo
mentar (Apoio Fome Zero). Segundo ores 11 municípios brasileiros. No ano

regulamento do projeto, o objetivo é des- passado, 383 cidades concorreram ao prê
tacar os prefeitos que realizam gestões mio. Serão reconhecidos, conforme des

criativas e responsáveis no ProgramaNa- taca a Apoio Fome Zero, os municípios
cional de Alimentação Escolar (PNAE), com melhor desempenho em alguns cri
destinado a alunos do ensino fundamen- térios, como o uso correto do orçamento

Pe sonal is·o
Clínica de fisioterapía

tl 47 332-8222
E-mail: personalfisio@terra.com.br

Anexo Academia Tropical

.-._---

----�-l
l-

I

NEUROLÓGICA, ORTOPÉDICA, REUMATOLÓGICA
RESPIRATÓRIA, UROGINECOLÓGICA, GERIATRIA
MASSOTERAPIA, TERAPIA RELAXANTE NA ÁGUA

FISIOTERAPIA PI GESTANTES -ATENDIMENTO DOMICILIAR I
i

Rua Alberto Francisco Junkes, 50 - Sala 03
Santa Terezinha - Gaspar - se - eEP 89,110-000

..

municipal destinado à alimentação esco--

lar; qualidade nutricional dos cardápios;
participação efetiva do Conselho Muni

cipal de Alimentação Escolar (CAE),
entre outros.

i.)ttilO
ETIQUETAS

A etíqueta Que
.

valoriza sua marca

(0**47) 351.;3561
Brusqull· se E·mell: esttilo@fipnelcom.br

Supermercado
GOEDERT

uma tamOio servindo o sua

Luiz Franzói, 250 - Margem Esquerda

I
Por Elisete da Silva ;&

Palo-Aquático
Prof"Mari Inez Testoni Theiss

É uma atividade que já vinha sendo

praticada na Tropical Academia de Es

portes como recreação nas aulas da Na

tação e Hidroginástica.
Atualmente, a Tropical Academia

tem como atividade física, o pólo-aquá
tico, que é um exercício aeróbico. Isto
é: queima urna boa dose de calorias,
além de cuidar do seu corpo movimen

ta todas as partes sem impacto, refresca
a mente, fortalece e alivia ã tensão

muscular.O Pólo-Aquático é uma ma

neira divertida de trabalhar o corpo para
fazer esta atividade não é preciso saber

nadar, como no pólo-aquático competi
tivo. Ele é uma mistura de Pólo com

Handebol, onde praticamos correndo ou
caminhando dentro d'água, Fom alon

gamentos antes e relaxamento no final
da aula.

Venha descobrir que a atividade fí
sica toma seu dia-a-dia mais prazeroso
e melhora' sua qualidade de vida.

DICA DA SEMANA

Saiba que é importante ...
... exercitar-se de 3 a 5 vezes por

semana.

... fazer uma série de alongamen
tos, antes e depois dos exercícios. As
sim você prepara a musculatura para
os movimentos e depois relaxa .

... controlar a freqüência cardíaca .

... respeitar seus limites: se você
sentir dor, tontura, falta de ar, palpita
ções ou cansaço excessivo durante os

exercícios, pare imediatamente e con

sulte seu médico.
O profissional habilitado à

prescrever e ministrar atividade física
é o Profissional de Educação Física.

Não coloque sua saúde em

risco. Exija do profissional nas acade

mias, nos clubes, nos condomínios,
nas clínicas o registro do Sistema

CONFEF/CREF (Conselho regional
de Educação Física).
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As fotos para a página social deverão ser entregues até às I2horas de segunda-feira.

Foi no último sábado a animada festa Junina do Grupo
Gasparzinho, no sítio Romeu e Julieta do amigo Claudir

. Schramm. Muita diversão e descontração além das delicias que

j fizeram parte deste encontro. Que outras festas aconteçam!

) Muitas felicidades para

�dflson Schmitt (Prefeito Municipal d;
Gaspar) que completou 38 anos ontem

dia 7. Sucesso!!!

Divulgação .

Charles da Con

ceição comemo-

rou seu aniver

sário ontem, dia
07. Quem a pa- li
rabeniz� é sua

namorada Patrí-
cia Zermiani e
sua fam ília,
Onadir,

Waldemar, Mau
rício, Gisele,
Márcio, Ana e Júlio. Desejamos a você mui

to sucesso, amor e felicidades!!!

D!ulgação'
Com todo
[charme,
Quérem
Almeida

registra seu

aniversário
neste dia 5. Os

pais Sérgio e

Karina,
e seus irmãos

Jessé, Isaque
e Ana man

darn um beijão.

Feliz Aniversário

para Luiz Saziki/

(mecânico) que tro-

cou de idade neste

dia 2 e para Rafael
Fantoni (piloto) que
trocou de idade no

dia 6. A eles muito
sucesso!

Divulgação
"I:

.

...:;,

Destaque •

Por Juliana P Z Desc/-amps

Festa Junina I

INeste sábado, dia 11 na Capela San
lta Terezinha teremos uma bela Festa

IJunina com início às 18h. Participe!!!

Festa Junina II
A Escola E.B. Marcos Konder convi
da você e sua família a participar da
Festa Junina que será neste sábado,
dia 11, no salão paroquial de-Ilhota. A
festa terá início às 19h com diversas

atrações e será animada por

ITalentu's
Som

Dia dos Namorados

[lO comercio de Gaspar terá horário

especial nos dias que antecede o Dia
dos namorados. Sexta-feira dia 10 -

das 8h às 20h sem fechar para o al

moço e sábado dia 11 - das 8h às 16
h sem fechar para almoço. Os su

permercados o horário será normal.

Agito
Neste sexta-feira na Rephynaria Fes
ta Thi Arromba - Dj Handerson /
Baturité e no Bar Pagode com Toque
de Simplicidade.'

Felicidades para Doris que come

mora seu aniversário hoje, dia 08. ,;:
Sua mãe, irmãos e filhos também a

parabeniza por ter concluído seu

curso de Mestrado em Brasília,
com muito sucesso e competência.

� "Você é nosso orgulho, sempre foi

F, I>'ddR' "'1' e será. Beijo carinhoso dé todos."
e rCI a es para OS"lI..-- ---'=====...;;=-=======:::;___

Cristina Roncalio que
hoje, dia 8, comemora

seu aniversário.

. Horóscopo
Horóscopo . Horóscopo

Áries - Não pressione tanto o seu amor ou irá afastá-lo de você.

Touro - Cuidado com o ciúme exagerado. Chance de aparecer na profissão.
Gêmeos - Dedique-se à espiritualidade. Solte a sua imaginação. Não guarde mágoa.
Câncer - Cuidado com as atitudes impensadas. Demonstre suas vontades na cama.

Leão - Clima Morno para a paquera. Sorte nos jogos. Cuidado com a aparência.
Virgem - Acredite na força da intuição. Oportunidade de se relacionar com pessoa nova

e atraente.

Libra - Leve a sério o parceiro. Dia de entrega total entre o casal.

Escorpião - Seu jeito divertido vai conquistar de vez o ser amado.

Sagitário - Bom dia para desmentir os comentários maldosos. Fuja da rotina, descanse.

Capricórnio - Acredite mais em você. Aproveite seu tempo saindo para relaxar com os

amigos.
Aquário - Felicidade no amor. Desenvolva seu lado espiritual.
Peixes - Aproveite para relaxar na companhia dos amigos. Momento de dialogo no ro

mance.

I

�.-it.",-. �__

I<EI I Y � se« kAI1A/UIJ

C A B E L O S

332.0417-
.,. Rua: Prefejfo Leopoldo schrernrn, 620 - Gaspar
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Cine Foto Mary Em um click especial
para 'nossa coluna,
ata Lurdes Pontoldi

SchmiH

Daiane Jaqueline
"Es uma garota especial
saibas que te amamos

muito, e te desejamos toda
felicidade do mundo. Para
béns neste dia 7 ao com

pletar 14 anos.'São os de
sejos de seus pais Antônio

e Beth e sua irmã
Vanessa."

Mil beijos para Wile
Roberto Deschamps que
completou 2 anos neste

dia 1 º. Os pais Beto e Juli

organizaram uma divertida
festa no dia 5, na Soco Ca
narinhos. Tudo bem deco
rado por Dallarosa Deco-

rações e as delícias por
conta de D. Marlene (Con
gelados Marlene). Valeu

Wile Roberto!

650 pessoas participa
ram do evento e, além
de se deliciarem com

esta, típica comida

tupiniquim, colabora
ram para que as "Mu

lheres de Rosa" pos
sam manter suas

atividades e oferecer

atendimento gratuito à
população feminina,

Um sucesso! Assim pode ser descrita como vêm fazendo há 15 anos. O próxi
a edição deste ano da tradicional Feijoa- mo evento da Rede está marcado para o

da da Rede Feminina de Combate ao dia 13 de agosto, quando será realizado,
Câncer de Gaspar, realizada no sábado, em parceria com a RBS TV, um pedágio.
dia quatro, no Salão Cristo Rei. Mais de

-
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Churrascaria
...

'

�i_omII-'" .-�

332-1469

\ Julio Schramm
Fashion

" .. 332-0803

I
Quem assoprou veli-
nhas ontem, dia 07,

foi a lindinha
Brenda Zimmermann.

Os pais João Pedro
e Marlene e as

irmãs Thamires e

Thais mandam

beijos.

Lucas de Fa
rias Teixeira

completa hoje,
dia 8, seu 1º
aninho. Os

pais Rogério e

Elizangela e

os dindos Ju-
lio e Gisele

desejam tudo
de bom para
este gatinho.

I Cultura e Lazer

Doze homens e outro segredo

Eles estão de volta. E têm

companhia. Doze é o novo

onze quando Danny Ocean e

seus parceiros retomam à vida

nesta seqüência imperdível,
que ocorre depois do bando ter
aplicado um golpe de US$ 160

milhões.

Onde Locar!aMirr��!.i�I_lü!_
DOZE HOMENS !.9.UTRO SIGREHO

Árgu., �'ideo Lida

Fone: 332-0701
Rua Ver, Augusto Beduschi, 232

Anteci

Dia rodos
Jantai

Fruto§ do Mar
Dia 11/06

"Música ao Vivo" CASA D'TCHELlI

Um, brinde para os 50 primeiros casais
que confirmarem sua presença e�C'õ((\\\\��o\'
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Pró-Rim inicia projeto em Gaspar
Educar para Prevenir
deve ser aplicado para

estudantes de quinta a oita
va séries de toda rede de

ensino

Encontro foi o plano de partida para o
desenvolvimento do projeto

o projeto

A Fundação Pró-Rim de Santa
Catarina iniciou, na última sema

na, um trabalho preventivo inédito em

Gaspar. Trata-se do Projeto Educar para
Prevenir, que está sendo aplicado a to

dos os estudantes das sétimas séries das
escolas municipais, estaduais e

particulares.O ponto de partida para a

execução do Projeto foi um encontroen- O projeto Educar para Prevenir será

tre estudantes e equipe técnica da Fun- realizado através de um convênio ou con

dação Pró-Rim, realizado na quinta-fei- trato com as secretarias de saúde e edu

ra, dia dois, no Salão Cristo Rei. cação das prefeituras ou Estado que per-

No evento, técnicos falaram sobre a
mita fazer com que os alunos de quinta

importância do projeto e sobre as doen- a oitava séries, nas aulas de informática

ças ligadas ao rim. O presidente da Fun- e ciências, realizem pesquisa para iden- .

dação Pró-Rim de Santa Catarina, José tificação de doenças renais em seus fa-
. Aluísio Vieira, também esteve em Gaspar miliares. O aluno vai preencher o formu-
no I Encontro Educar para Prevenir.

lário depois de fazer uma entrevista com

Segundo ele! o objetivo do programa
os pais e responder questões formuladas

é identificar um número maior de pesso- por especialistas da Fundação Pró-Rim.

as que podem vir a desenvolver proble- Os formulários preenchidos, serão

mas renais - a partir de cadastro da po- guardados em caráter sigiloso. Apenas os

pulação, recolhido pelos agentes comu

nitários - e fazer um trabalho de preven
ção. "Gaspar é pioneira nesse projeto, por

.

ter uma população cidadã, que
recepcionou bem a idéia, além de ser uma
cidade pequena o que facilita a instala

ção do projeto", explicou.
Dados como peso, altura, e ser

hipertenso ou diabético, pode vir a de
nunciar um futuro caso de doença renal.
Pessoas identificadas com este perfil, (

através dos questionários e a partir do
cadastro do Programa deAgentes Comu
nitários da Saúde, vão poder ser encami
nhados diretamente ao Centro de Preven

ção de Doenças Renais, em Blumenau,
com atendimento mais ágil.

� RÁDIO SENTINELA DO VALE
, 14SO KHZ - 2.500 Watts

�S'R V

�
A RÁDIO QUE VOCÊ OUVE OUVINDO VOCÊ

.. (47) 332-0783
www.sentineladovale.com.br

Centro Médico e Clínica

de FisioterapiaI .:s;. :S; T

�
fisiojussara@pop.com.br

Rua: Dorallício Garcia, 163 - Centro - Gaspar
Esquina com a Avenida das Comunidades

=--� �-- -- - -

dados estatísticos serão divulgados, sem
que qualquer individuo seja identificado.
Os dados serão divulgados nas escolas

participantes. Serão entrevistados todos
os membros da família, com mais de dez
anos de idade. Nas escolas onde o Pro

grama estiver sendo aplicado, a Funda

ção Pró-Rim déve realizar palestras so

bre doenças renais.
O objetivo principal é detectar as do

enças o quanto antes e informar
às crianças, para que nos próximos anos,
os números de pacientes renais não cres
çam mais.

Estatísticas
De acordo com o presidente da Fun

dação Pró-Rim, atualmente 65 mil pes
soas no país sofrem de doenças renais.
Estudos da Associação Brasileira de
Diálise e Transplante projetam que até

2010, os números atuais devem duplicar,
o que representará um aumento signifi
cativo no custo com tratamentos.

Atualmente, as doenças renais já conso

mem R$1,3 bilhões anuais do orçamen
to da Saúde no país, somente com trata

mento por hemodiálise e transplante re

nal.

I

Poetizando
aVida

Por Júlio Cesar �ridon dos Santos!

"Oração de Perdão"

Perdoa a todos

perdoa a ti mesmo

por teus pensamentos negativos
e por tudo aquilo que te prejudica
e aos outros;

.

-Perdoa,
mesmo se achas

que não prejudicaste ninguém.

Perdoa,
para que possas construir tua vida
com

dignidade
para que teus belos princípios

. tenham prioridade em tua vida.

Se perdoares a ti mesmo e aos outro

estarás partilhando tua alegria
para que todos possam usufruir dela.

O perdão feito com amor

transforma todas as pessoas
todas as coisas e todos os fatos
tornando suas vidas cheias de espe
ranças.

Não tenhas medo de perdoar
pois se assim o fizeres
teus receios acabarão,
te tomarás muito feliz
e mais perto de "Deus".

Do livro "MOMENTOS D
, REFLEXÃO'

www.brldon.hpg.eom.br
e-mail:bridon@terra.com.br

Prosa e Verso

Ao correr da pena

No lançamento da antologia Um rio
de letras, obra da Sociedade Escritores
de Blumenau, no Chalé Suíço, Marion
Budeck Willecke dá-nos uma excelen
te notícia. A presidenta da Fundação
Cultural de Blumenau recebeu autori-·

zação do Concine para reativar as ses-

'.
sões do Cine Arte, projeto que deu cer

to e sofreu interrupção.
Diz entusiasmada, brincando: - já

que me impediram de apresentar clás
sicos da sétima arte em salas de exibi

ção, vou projetá-los nas praça...
Aeditora Cultura emMovimento vai

receber em junho novos conselheiros.
Tomarão posse os escritores Enéas
Athanázio e Anamaria Kovács e a pro
fessora Tereza Bedushi de Palmas Ri
beirão. Juntam-se aos titulares Carlos de
Freitas (presidente), Sueli Petry, Alceu
Natal Longo e este escriba. No coman-

-.

do, como,diretor atua o sempre compe
tente Dirceu Bombonatti ...

Os noticiários do SBT, transmissora
local, têmmostrado pleno envolvimento
com a comunidade da região. Não que
o padrão global tenha perdido qualida
de ...
A Net - empresa de tevê a:cabo

.

-

tomou conta em definitivo da pioneira
BTV. Agora, o canal é um só.

.'

Curtíssimas: O veterano jornalista
Paulo Agra, depois de alguns anos em

Balneário Camboriu, fixou-se, de novo,
em Blumenau ... Fotógrafa Mila Silva,
sensível e inteligente, bate ponto com

seus cliques em (quase) todos os even

tos culturais ... O poeta Vilson no Nasci
mento, que batalha pela cultura desde a

década de 60, sai com livro definitivo.
Basilisco já foi lançado na capital e neste
final de mês o será no Teatro Carlos
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A B.unge Alimentos
Preserva e' Educa

I.

A SURge Alimentos está há 100 anos no Brasil, e aqui deseja estar nos próximos
100 anos.. Para isto, a empresa está promovendo a educação, hoje, para-preservar
o amanhã, e, assim, garantir um futuro com mais qualidade de vida para você..

Estão sendOPf�� peb Bung,e Aliroontos, 300 hectaresda MataAtlântica. A Reserva Patticul(if
do Patrfu1,ônio Narucal Figueira Branca está localizada na região de Gasparinho. em Gaspar- se. Ao
meS'!1lO tempo. na sedebr�nekada empresa. no bairro Poço Grandel em Gaspar, foi criado o Centro '

deDivulgaçãoAmbientai" onde será desenvolvidooProjeto deRecuperação da MataCiliar da Bacia
doWIe00Uajaf. Todos essesprojetostêrnaparceriadeconhedmentoeo aval deAUncoda Furb.

SÔNGE1'1'
100" J

.

...<is 'í
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Acupuntura a favor da saúde

Técnica pode aliviar
dores e auxiliar no
combate a doenças
osteomusculares
e neurológicas

A acupuntura é uma técnica de trata

mento, oriunda da medicina chi
nesa que consiste no estímulo de pontos
determinados da superfície da pele. Po
dem ser utilizadas neste processo agu
lhas, ventosas, e até o calor proveniente
da queima da moxa, preparada a partir
da erva artemísia. Além dos casos de
dores em geral, várias doenças podem ser

tratadas pela acupuntura. Entre elas es

tão as osteomusculares como tendinites,
lombalgias e cervicalgias; dores de ca

beça, gastrite, stress, distúrbios

hormonais, insônia, asma, distúrbios

menstruais, paralisia facial, sinusite, in
continência urinária e derrames. Dentro
da concepção chinesa, a enfermidade é
uma manifestação de desequilíbrío, e a

acupuntura seria uma forma de readquirir
a harmonia perdida.

O fisioterapeuta especialista em

acupuntura, Fernando Maycon Grahl,'
comenta que entre os seus pacientes ele
atende desde pessoas com simples res

friados até cancerosos em estado termi
nal. Apesar de muitas ainda ignorarem
este tipo de tratamento por receio da dor

Tratamento é feito com agulhas indivi-
duais e esterilizadas

que as agulhas utilizadas podem vir a

causar, Fernando ressalta que não há

porque temê-las, pois, além de serem

individuais e esterilizadas - cada paci
ente tem as suas, para que não haja trans
missão de doenças infectocontagiosas -

, elas não causam dor ao serem

introduzidas no corpo.
"As agulhas para acupuntura são

maciças, e somente afastam as células,
diferente das de injeção, que são ocas e

rasgam a pele para introduzirem algum
líquido", explica o acupunturista. Geral
mente a dor durante a aplicação das agu
lhas está associada a más profissionais
não capacitados para esta especialida
de. A acupuntura pode ser utilizada tan
to como tratamento único, quanto asso

ciada a outros tratamentos. A fisiotera

pia, remédios alopáticos, psicoterapia e

homeopatia, geralmente são beneficia
das pela associação com a acupuntura,
ocorrendo desde a aceleração e a facili

tação de processos terapêuticos até a

redução das doses dos remédios utiliza
dos.

Fernando explica que, antes de ini
ciar as sessões, o paciente passa por uma
avaliação geral, na qual são ouvidas suas

queixas e verificado o seu pulso, língua
e fisionomia. A partir disso, são traça
dos os pontos onde será necessária a

introdução de agulhas para que haja um

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

Pregão Presencial Nº 68/2005
OBJETO: aquisição de material médico/ambulatorial p/o Hospital
Nossa Senhora do Perpétuo Socorro. ENTREGA DOS ENVELO
PES: contendo os documentos de Habilitação e a Proposta de

Preços, até as 08:45 horas do dia 20/06/2005. ABERTURA: Dia
20/06/2005 às 09:00 horas. Os interessados poderão obter a ínte
gra do Edital, diariamente no horário de expediente, no Departa

mento de Compras da Prefeitura Municipal, ou no site

www.gaspar.sc.gov.br.
Gaspar (SC), em 2 de Junho de 2005.

ADILSON LUIS SCHMITT - Prefeito Municipal

reequilíbrio geral do corpo. Apesar de
existir mais de um mil pontos espalha
dos pelo corpo, aproximadamente 360
são os mais utilizados. Fernando lembra

que quanto mais cedo o tratamento for

procurado, mais rápido virão os resulta
dos. Geralmente são realizadas duas ses

sões por uma semana, de uma hora cada,
até que o paciente não tenha mais quei
xas.

Mais informações podem ser obtidas
com o fisioterapeuta e acupunturista
Fernando Maycon Grahl, pelo telefone
da Clínica Interage: 332-9580 ou 9969-
6142.

.

anos a.C,
historiadores, as

agulhas de acupuntura seriam-o resul
tado da evolução das lancetas usadas

para perfurar bolhas ou pústulas. Para
outros, aprática da acupuntura teria se

iniciado a partir da experiência corri-"
queira de massagearmos o local dolo
rido para fazer passar a dor. Da China,
ela se espalhoU por vários países da
Ásia, adquirindo características pecu
liares à cultura da região onde se esta

belecia.

, Como a acupuntura age? É
somente um analgésico?

O estímulo dos pontos leva à pro
dução de substâncias que teriam ação
sobre receptores do .sístema nervoso

(neurotransmissores e

neuromediadores), e que o resultado
final seria a normalização das funções
alteradas. A acupuntura tem também

ação anti-inflamatória por estimular a
produção de corticóides pela glândula
supra-renal. A acupuntura é mais que
um analgésico, cO)::l;l,patendo a dor atra
vés da resolução 4�J.processo inflama
tório que a causa.'

Fanfe: www.acupuntura.org

Livros

Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar

Fitas

0'2332-9580
J.nterage

clinico deflSfO� Interageflslo@hotmall.com

Alessandra Grebe Rosa
Mayk-Benvenutti

FIBROMIALGIA X RPG

A fibromialgia é uma síndrome do
lorosa de causa desconhecida, caracteri
zada por dores musculares difusas po
todo o corpo. Popularmente é conheci
da como reumatismo muscular. Acame
te mais as mulheres em tomo de 30-5
anos. Pode estar associada à depressão
distúrbios do sono; então uma equip
multidisciplinar será necessária para o

portadores de fibromialgia.
Um dos tratamentos ue vem tra

zendo ótimos resultados é o RPG re

educação postural 2Iobal).
A fisioterapeutaRaphaela Salles, tra

ta destes pacientes há mais de 7 anos

afirma que reorganizando as cadeia
musculares destas pessoas, irá result
na diminuição das dores e contraturas

alívio da sobrecarga das estruturas, au
mento do trofismo muscular e restaura

ção da função das articulações.
O RPG é um tratamento eficaz par

muitas outras patologias, até mesmo a

crianças têm indicações clínicas, poré
deverá ser realizado com segurança
eficiência por um profissional capacita
do e com formação, pois é um tratamen

to global que "trata o. paciente como u

todo" e não apenas uma parte do corpo
As sessões de RPG são realizada

uma vez por semana e já na avaliação
fisioterapeuta esclarece quantas sessõe
serão necessárias e sugere algumas re

comendações a serem feitas em casa

afim de colaborar com o sucesso do tra

tamento!

Outras indicações de RPG:
-

Dores e tensões, desvios posturais
(escoliose, aumento da lordose .. .) do
res de cabeça, artrose, tendinite, asma
e outros.

Continue enviando
suas duvidas!

Falar em publico' - Aborda
com objetividade aspectos
como,você pode falar em pu
blico: cómunicação eficaz,
exercícios de 'relaxamento, ges
ticulação, como falar mais bo-

1iIiiw::__.. nito o discurso de improviso.
Vision 2005 - O Sucesso
hoje não garante o sucesso

amanhã - Para construir a

empresa de amanha é neces

sário fazer tudo diferente: cri
ar, propor, reinventar aquilo

.e que fazermos no dia-a-dia. E
.._; �...�,,�- ��3: acreditar que não adianta ape-

• AdrianoBlatt nas melhorar, temos que es-

J:!. �� tar calçados nos atos de visioning.
Onde Encontrar: CDL • Câmara de Dirigentes Lojlstas de Gaspar
Rua Coronel Aristiliano Ramos 502 - Gaspar. Telefone: 33.2-1133 - 332-2599

'DIREITOS DO Direitos dos Consumidor de A
CONSUMIDOR z' C

' .

f
.

a . ontem Hl ormações e on-

entações que ocorrem com mai
� .� or freqüência nas relações con

�]=l sUIn�dor/�Orheced<:>r, descreven
'=-:'?.::=:"" do situações, expli-cando os ar
iê.E'=== tigos do código de defesa do

,
!If+ consumidor espe-cíficos para

cada umas delas.

Créditos Problemáticos e .

Inadimplência - Um bom
sistema de informações de
crédito que fomeçainfor-ma
ções positivas e negativas de
clientes é fundamental ao

bom andamento da análise de
crédito.
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Fundada no início
do ano de 2004 pelo
seu diretor, Luis
Eduardo Parme, a

CELMI Informática
nasceu com o objetivo
de atender ao público
em vendas e presta
ção de serviço em

equipamentos de
informática, e neste
mês comemora com

.enorme satisfação
junto à comunidade,
clientes, amigos e

colaboradores o seu

primeiro aniversário.
"Fazendo uma

rápida avaliação
vemos o quanto nossa

empresa prosperou,
pois foi através da
necessidade e busca
da comunidade que
aperfeiçoamos o

nosso atendimento,
. produtos e serviços, e
hoje dispomos de
assistência técnica

para a população em

geral e assistência

especializada para
empresas de peque
no, médio e grande
porte com suporte
técnico 24 horas

(Celmi empresarial), e
�-

hoje atendemos uma

?grande quantidade de

empresas da região do
vale do Itajaí" diz o

diretor.
'

Para melhor lhe
atender, dispõem de
uma equipe técnica
formada e habilitada
nas áreas de

Imi CELMI Informática. ,.

comemora aniversario

com um Super Feirão.
Manutenção de Micros
e Redes, Automação
Industrial e Comercial,
Técnico em Eletrônica
e promotores de venda
para atendimento
externo.
Situada á rua

Anfilóquio Nunes Pires
número 5111 ,

no bairro
bela vista nesta cidade
de Gaspar, a CELMI
Informática tem como

missão proporcionar
um atendimento

personalizado com

qualidade para expli
cações e melhores

soluções para as

dúvidas e problemas
de seus clientes.

Dispõem de shaw
roam para demonstra

ções, ambiente
climatizado e uma

excelente equipe de
atendentes .

E para comemorar

o primeiro- aniversário,
este mês a7-CELM I

lança um super teirão
com ofertas imperdíve
is para toda a comuni
dade e convida você a

participar e conhecer
as instalações da loja.
-"Agradeço a comu

nidade de Gaspar e

região pela aceitação
demonstrada por
nossos produtos e

serviços e que peus
continue abençoando
o nosso trabalho".

Para proporcionar
um melhor atendimen
to informamos aos

nossos clientes que
dentro de 30 (trinta)
dias a Brasil Telecom
estará alterando o

número do nosso

telefone que passará a

ser (47)397-3063.

Luis Eduardo Parme
DIRETOR

ir (47) 336-4077 - (47) 397�3063 - (47) 8414-3610
BEl texmoda@terra.com.br

EMPRESÁRIO TRABALHE TRANQUILO
CONHEÇA O PLANO CELMI EMPRESARIAL

�
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:::i
O
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Informática

(47) 336-4077 - (47) 397-3063 - (47) 8414-3610

ASSISTÊNCIA 24 HORAS

CELMI INFORMÁTICA

1\

VENDAS · ASSISTENCIA · SUPO.RTE
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Trio assalta comerciante em Gaspar
o proprietário do

.

Supermercado Arno.
Goedert e a esposa foram'

surpreendidos por três
assaltantes na noite de

domingo

O proprietário do Supermercado
Arno Goedert, localizado no

bairro Margem Esquerda, teve a sua

residência, que fica no andar acima
do seu estabelecimento, invadida por
três assaltantes por volta das 21horas

do último.domingo, dia cinco. Segun
do informações da Polícia Civil, os
dois homens encapuzados e outro de
cara limpa portavam revólver e espin
garda calibre 12. Seu Arno Goedert,
58 anos, conta que ele e a esposa,
AvenirGoedert, 55, estavam assistin
do televisão quando os assaltantes
invadiram a casa. Renderam o casal
com as armas, agrediram com socos

o comerciante, e fizeram Arno .os le
var até o cofre da residência. Leva
ram R$41mil em dinheiro, US$2mil
e algumas jóias. Antes de fugirem no

Estabelecimento é fechado
por falta de alvará

Umestabelecimento comercial, na ca
beceira da ponte Hercílio Deeke, foi fe
chado durante a tarde de sexta-feira, dia
03, por não apresentar alvará de funcio
namento. De acordo com informações do
escrivão da polícia civil Hélcio Felix, o
próprietário do estabelecimento já havia
sido notificado por três vezes e não se

preocupou em conseguir o alvará. Para
voltar a atender os clientes o próprietário •

da Sorveteria da Ponte teve que legalizar
toda a documentação.

Esse fato só reforça a importância dos

empresários e comerciantes atenderem as

normas exigidas ao abrirem uma empre
,
sa. Um dos documentos necessário é o

alvará do Corpo de Bombeiros, que
estelece normas de segurança, justamente
o que faltava para o comerciante.
'De acordo com o comandante doCor

po de Bombeiros, Sargento Evandro de
Melo do Amaral, atualmente cerca de
90% das empresas não atendem às nor
mas. "Mas qualquer uma dessas empre
sas pode ser fechada; muitas estão igno
rando as recomendações", explica.

- Comunicado
A CDL, através da Prefeitura Muni

cipal de Gaspar, informa que para maior
comodidade dos clientes, no dia 11/06
sábado (véspera de Dia dos Namorados)

a passagem de ônibus da Empresa Auto
Viação do Vale custará apenas R$ 1,00
(um real), e no dia 12/06 domingo, será
catraca livre.

Alimentação Aiurveda

Aos olhos dessa filosofia indiana,
toda doença é causada pelo acúmulo de
toxinas no organismo. Por isso, nossa
saúde depende da capacidade de extrair
o máximo de energia e o mínimo de
"coisas ruins:' de tudo o que nos cerca:

relacionamentos, ambiente e alimenta

ção, é claro.
"As refeições devem combinar ali

mentos que favorecem a digestão", diz
Márcia de Luca, consultora aiurvédica

(SP). Segundo ela, é preciso consumir

produtos frescos e pouco cozidos. Além

disso, recomenda-se comer nos horári
os em que o corpo está preparado para
metabolizar a comida.

Relógio natural
A digestão é regida pelos ciclos da

natureza. Entre 10 da manha e 2 da tar

de, ometabolismo transformaos alimen
tos em energia. "Por isso, a principal re
feição do dia é o almoço, e não o café
da manhã", diz Márcia. Das 18 às 22
horas, o corpo entra num processo de

letargia, deixando a digestão "preguiço
sa". Nesse período, o consumo de ali
mentos pesados é contra-indicado. "De
pois do pôr-da-sol, o corpo transforma
a comida em gordura e toxinas." Já os

líquidos são bem-vindos a qualquer
hora. É que a água estimula o Sistema
linfático a eliminar resíduos, o queman
tém a pele jovem. "A água morna puri
fica o corpo" ; completa.

Um beijo no seu coração e até nosso

próximo encontro, quarta-feira.

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO SANTA TEREZINHA - AMST.

Gaspar, 06 de junho de 2005.

Cumprindo determinação Estatuária, o presidente daAssociaçlão de Moradores do Bairro
Santa Terezinha, n.o uso de suas atribuições legais e estatuárias, convoca todos os mora
dores do bairro, para aAssembléiaGeral Extraordinária, que será realizada no dia 13 de
junho de 2005, ás 19h em primeira eás 19h3Omin em segunda convocação, na Sededa
AABB, sita a rua Barão do Rio Branco, 2011, no Bairro Santa Terezinha, para delibera
rem sobre a seguinte ordem do dia:

1) Discussão e aprovação 'da reforma estatuária prevista no Novo Código Brasileiro.

Nilson Eraldo de Oliveira - Presidente

Ronda Civic de Seu Goedert, amar
raram o casal. Arno conseguiu cha
mar a polícia somente 20 minutos

depois, quando conseguiu se desven
cilhar das amarras. "Foi uma experi
ência terrível.
Nunca pensei que fosse passar por
uma situação como essa na minha

vida", lamentou o comerciante. Se

gundo informações da Polícia Mili
tar, o carro foi encontrado na cidade
de Penha, na madrugada de segunda
feira, mas os assaltantes não foram lo
calizados.

ifV1als uma mo
.'

e

1_ na SR 470
Foto:AdonisCBG

A BR 470 fez mais uma vitima.
Desta vez a rodovia foi palco de um

duplo atropelamento que acabou com
a morte de Daiana Aparecida do

Nascimento, 19 anos.

A moça foi atropelada por um veí- '

culo Fiat Uno, de Gaspar e, em segui
da, foi atropelada por uma carreta que
não teve a placa identificada.

O acidente aconteu no sábado, dia
04, às 20h15min, no Km 36,4 da rodo
via, próximo ao trevo de acesso a

Gaspar.

({}ida e qé
Padre Afcemír José Pillotto

Valorizõ-me como pessoa?

"Médicos e psicólogos sinalizam que a auto

estima é uma atitude necessária e fundamental para
'quem deseja ser feliz e realizado. Os pensamen
tos positivos são vitais em nosso crescimento psi
cológico e espiritual.A cizânia de sensações ne

gativas não raro se infiltra em nosso bem-star es

piritual. Facilmente de passagem que os entendi-
, ,

dos chamam de espírito. Em seus luminosos Exer-
cícios Espirituais, o mestre Inácio de Loyola os

demonina de consolação e desolação espiritual. É
importante sabermos discernir e distinguir esses
diferentes estados.

No trabalho do discernimento, devemos nos

interrogar assiduamente sobre o nível de experi
ênciapessoal do amor. Precisamos assumir oAmor
de Deus, em qualquer situação de nossa existên
cia. Precisamos valorizar-nos. Se for negativo o

conceito que temos de nós mesmos, as conseqü
ências serão perniciosas, gerando um fechamento

doentio, que atrofia nosso anseio inato de amar e
de ser amado.A teologia e a psicologia oferecem
meios e instrumentos de ajuda para as pessoas se

encontrarem consigo mesmas, com alegria e acei

tação. Lembro dois caminhos tradicionais da

espiritualidade católico-jesuítica, que tem muito
• a ver com a espiritualidade do Apostolado da Ora

ção: a oração pessoal freqüente e a revisão diária
da vida.Tornando-se habituais, estas duas atitu
des criam hábitos salutares, favorecendo a

integração harmoniosa de uma pessoa: fé unida à
vida. Na oração pessoal crescemos na confiança
em Deus Pai e na fraternidade com nossos irmãos
de caminhada, O olhar sobre nosso dia-a-dia pas
sará a ser encarado a partir do olhar bondoso e

compassivo de Deus. Recordemos o olhar de Je-
sus sobre o ainda curioso Zaqueu, em Lucas 19.A

autovalorização é fundamental. Centenas de atle
tas deficientes físicos, nas Para-Olimpíadas de

2004, testemunham ao mundo inteiro que é possí
vel a superação de qualquer deficiências, sempre
que aceitarmos o potencial que trazemos em nós
como muito precioso para Deus" (pe. p'aulo Lis
boa, SI)

Como está minha auto-estima? Como estou

me sentindo hoje?

Edital

De$wQm ESPKNhi mi., çompras à vlllta
ou ChéftUé para ao di.

PlANTÃO DIARIAMENTE ATe 22H

332-5067
RuaAristiliano Ramos, 182 • Gas r

�
�..

_RELOJOARIA li ÓPTICA ,V'
Y Relógios, Jóias e ÓCulos

sistincla Técnica de Relógios
onsertos e Confecç&s de Jóias

Optica Especializada.

332-2192
onlxgs@tfJrra.com.br

Rua Cei. Aristillano RamO$, 282 - Centro
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Amplo Estacionamento
2000 m2 de área construída

Confira quem são eles:
Alexandre D�matte: Prof. de Musculação
Cristiane Brandt Fitball, Esp. Clínica de Fisioterapia e

Hidroterapia
Edemir da Silva: Prof. de Musculação
Eduardo Luiz Stapait: Mestrando Clínica de Fisioterapia e

Hídroterapia
Eliane da Rocha de Oliveira: Prof" Esp. de Hidroginástica e Natação
Elisete da Silva: Prof! Esp. de Hidroginástica,
Na�ção e Ginástica Aéro-Local
Érica Jussará Monteirp Marques: ProfS Esp. de Futsai
�unice Piovesam: Serviços Gerais
Filipe da Silva: Recepcionista
Grazielle dos Santos: Recepcionista
Henrique Pamplona: Motorista
Josiane da Rocha Silva: Administradora da Clínica de
Hidroterapia e Fisioterapia

Mus�ulªção1 Fitbâll,Ginástioa
AerQ. loeal, Ritmos Variados

� karatê

IA Tropical Pitn,ess Academia ja 8�fá mo
mereadfl má 10 an0S e atu,ª,rnemle \tem
seado admini$frada por EJiset�·da Silva,
com asses��dad� Edemir Qa Silva.
A academia eonta com uma e�uipe de 18
profissionais que primam pelaqualidade
do atemdimentoe serviços prestados.

.

Hldroqlnástíca,
Hldroqinástica Terceira Idade,
Natação, Natação para bebês
Pólo Aquático e Hidroterapia.

Aluquelde quadra e

Escola de Futsal

Leone Pereira dos Santos: ProF deKa�atê
Mari Inês Testoni Theiss: ProF- Esp. di Natação e Pólo AQuátiço
Mário César Ribeiro: Serviços Gerais
Moema Beduschi: ProF de Ritmos VariadQ$,
Suzi Mara Pasquali: ProfS de Hidroginástj�a. Natação e
Natação para Bebês
Walter Zimmermann: Recepcionista

ir 332-8222
R. Alberto Francisco Junkes, 50 - Santa Terezinha - Gaspar - se

Tropicalfitness@ibest.com.br I Horário de funcionamento - 2a a 6a - 06h30min às 10h
Sábados das 8h às 12h e das 1'3h_ às _17h '.'.'. � ". ..

. .. .

--------
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Vende-se - Ótimo sítio com 29.378m2, lo
calizado no bairro Macucos próximo a

Cerarnfix. Valor R$ 30 mil. Informações pelo
telefon�32-3635 falar com Argeu...:...___
Vende-se ou Troca-se - Casa em Balneário

Camboriú, casa mista com 3 quartos, com
terreno de 902,00m2, Rua Doralício Garcia,
655, próximo ao Colégio. Inf. pelos fones

(48) 259-6616 ou (48) 8405-9514. Aceita fi
nanciamento.

Vende-se - Terreno Aterrado no Loteamento

Gasparense, bem localizado. Valor R$
18.000,00 ou R$ 13.000,00 + 14 x de R$
377,00. Informações pelo telefones 332-4969
ou 9918-8697 falar com Ricardo.

Vende-se - Casa na Margem Esquerda, cl _3
quartos, sala, cozinha, bwc e mais uma area

construída pi facçao. Valor R$ 25 mil.
Tratar cl Fátima - 397-0387 I 8807-6197.

Vende-se - Terreno Aterrado no Loteamento

Gasparense, bem localizado. Valor R$
18.000,00 ou R$ 13.000,00 + 14 x de R$
377,00. Inf. pelos fones 332-4969 ou 9918-

• 8697 falar com Ricardo.

Vende-se - Terreno próximo ao centro de

Ilhota, 600m2. Valor R$ 18 mil. Inf. pelo fone
332-4562 falar com Mário ..

Vende-se - Uma casa inacabada na rua Pedro
Schmitt Ir. Terreno medindo 365m2. Bairro

Poço Grande. Aceita-se proposta. Fone:
3325636 ou 91445737 com Magna.

Vende-se casa em Joinville
Vende-se - Casa de alvenaria bem locali
zadamedindo, 160m2, com garagem para
seis carros, três quartos, uma suíte, um
banheiro, duas cozinhas, duas salas gran
des. Casa toda murada, localizada em

Joinville no loteamento SantaMaria, Bair
ro Itinga, Info: 397-0584.

Vende-se ou Troca-se - Por casa; sítio de

5.500m2, com casa mista de 96m2, mais ga
ragem para dois carros, área de pasto com

rancho de 48m2, pomar e duas nascentes de

água. A 300m do ponto de ônibus, com ilu

minação pública. Inf. com Euclides pelos fo
nes: 391-0703 - ramal220 ou 332-2518.

Vendo ou Troco - Casa em Bal. Camboriu,
excelente localização, area 1200m2; const
500m2, renda R$ 2600 ao mes; valuação R$
400.000; torro por mudança a R$ 300.000,a
vista; ouso propostas
Tratar cl Heber - prodivin@gmail.com

Vende-se - Casa na rua Paulo Zendran, n° 530 na
Margem Esquerda com 106m2, contendo 6 peças
e garagem p/ 2 carros. O terreno mede 350m2.
Próximo a sorveteria Simon. Valor R$ 28mil.
Contato 3323534 c/ Antônio

Troca-se - Terreno em Gaspar por duas
casas em Joinville no mesmo terreno. Uma

çasa com quatro quartos, duas salas, cozi
nha, banheiro, lavanderia e uma garagem.
Casa murada. Outra casa com dois quar-.
tos, cozinha, banheiro. Localizada próxi
mo de colégio, igreja e panificadora. Inf:
(047) 4655620 com Terezinha.

Vende-se - Terreno aterrado no loteamento

Gasparense, bem localizado. Valor R$
18.000,00 ou R$ 13.000,00a + 14 x de R$
377,00.Tratar cl Ricardo � 3324969 ou

99188697.

Vende-se - Uma casa na Rua Maestro Egon
Bohn, 190 - Coloninha - Próximo ao Super
mercado Zoni. Preço a combinar. Informa
ções: 332-9802 falar com Leoberto ou Sueli.

1------
I Vende_soe ou

troca-se

Casa na Mar

gem Esquerda,
rua Niterói -

Valor R$ 40
mil. Contatos
com Sandro
ou Eulina à

noite - Telefo
ne :332-4836.

- Sem consulta a SPC ou Serasa _.�...._.� ...,-�._ INSS de 04 a 36 meses "-.
. AW.MÇ'AO

-=-1"'Ião Cobramos r'fáda antecipa .

- Estado de 04 a 24.Meses �Aténder,n,p� a_domiclllo ,��
- Sem a-valista - Central CFe.� ... Convênio "-

'

Paraná Banco ,
- Desconto em Folha ''', _,/".

Informações com Simone: - � 34�-Q37,6 h�923-5319
Rua Zelinda Furlani, 344 - Ilhota" ;

',';: -',
- - - - �

,
-

'5�'�.-f�-_�:Yiste,nóssQ_.sit�:.:���.jornalmetas.com.br{!-;l�1'�,��'í.'f:I".?'l:--�")� ;-�J�'� _,(;_"��'.'::-' �)�,,':1r1';�;.à";;-:-:�':�:�\<'�< :

- Alvenaria com 170,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte � Rua José

Eberhardt - R$ 130.000,00;
FIGUEIRA: - Prédio de alvenaria com 520,00 m2. - 02 pisos - novo -

sendo: Térreo - sala comercial e garagem. 1° piso - apartamento - Rua

Francisco Sheidt - R$ 160 mil;
GA.SPAR GRANDE - Alvenaria com 260,00 m2 - 03 dormitórios sen

do, O I suíte - Rua Prefeito Leopoldo Schramm - Pr6x. Centro - R$ 130

mil;
GASPAR MIRIM - Alvenaria com 140,00 m2 - 03 dormitórios - Rua

César Júnior Krauss - R$ 80 mil. Aceita casa nas praias;
- Alvenaria com 159,00 m2 - 03 dormitórios, sendo Ol suíte. Terreno.

com 2.000�00 m2 + açude - Rua Ana Venturi - R$ 80 mil;
GASPAR/NHO: - Alvenaria com 185.00 m2 - 04 dormitórios. sendo
O I suíte - RuaLeopoldoAlberto Schramm. Terreno com 1.100,00 m2-
R$ 85 mil;
MARGEM ESQUERDA: -'Alvenaria com 175,00 m2 - 03 dormitórios
- Rua Inês Sabel- R$ 89 mil;

- Alvenaria com 104,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Nicolau Threiss-

R$42 mil;
- Alvenaria com 185.00 ro2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua

Lagoa Vermelha - R$ 108 mil;
- AJvenaria 271,00 m2 - 2 pisos - 05 dormitórios-. Rua Pedro Bonifácio
Sabei - R$ 90 mil;
B.SANTA TEREZlNHA:- Alvenaria com 205.00 m2 - nova - 04 dor

mitôrios, sendo 01 suíte - Rua Paulo Bernardo Schmitt - R$ 130 mil;

Angelina Muller - R$ 110 mil;

VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES

Creci 1678/J
•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

- Casa de alvenaria + galpão com área total de 325,00 m2 + terreno ROD. FRANCISCO MASTEIA: _ Próximo Ginásio João dos Santos com
com 645,00 m2 - Rua Barão do Rio Branco - R$ 130 mil; 2.234,16 m' _ R$ 45 mil.
- Casa de alvenaria + sala comercial com 126,70 m2 - Rua Pedro da POÇO GRANDE: -Rua Renato Manoel Peixoto e Rua Francisco Spengler
Rocha - R$ 27 mil; _ diversos lotes - 600.,00 m2 - Preços e condições a combinar.

BELA VISTA:- Alvenaria com 124,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Bolí-

via - R$ 70

mil;
CENTRO - Alvenaria com 255,00 me - 3 dormitórios - sendo O 1 suíte +

piscina rua Douglas Alexandre - R$ 200 mil;
- Alvenaria com 210,00 m 2

- 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Frei

atacar - R$ 220 mil;
- Apartamento Residencial Boaventura com 100,00 m2 - 03 dormitóri

os - R$ 70 mil;
COLONINHA:- Alvenaria com 230,00 m" - 02 pisos, sendo casa na

parte térrea e apartamento no l° piso - Rua Otto Pawlowski - R$ 85

'mil;
- Mista com 96,00 m2 -02 pisos -02 dormitórios - Rua Maria da Silva

-R$ 30 mil;
- Alvenaria com 60,00 m2 - nova - 03 dormitórios - Rua Maestro Egon
Bohn - R$ 40 mil;
- Alvenaria com. 175,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua José

Lanznaster - R$ 50 mil. Aceita carro pequeno valor;

- Prédio de alvenaria com área total de 251,00-m2 -,02
pisos - térreo sala comercial e garagens - primeiro piso:
apartamento 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Jacob

Junkes - R$ 120 mil;
B. SETE DE SETEMBRO:- Alvenaria com 150,00 m' - 02 suítes - Rua

- Alvenaria com 151,00 m2 - nova - 03 dormitórios, sendo 01 suíte

Rua 18 de Março - Terreno com 609,00 m2 - frente para 02 ruas - R$
130 mil; - Alvenaria com 176,00 rn2 - 03 dormitórios, sendo O 1 suíte -

Rua Canoinhas - Próximo ao Centro - R$ 130 mil;
- Alvenaria com 160,00 m2 - 02 pisos - 03 suítes - Rua 13 de maio

R$ 180 mil. Aceita casa pequeno valor em Gravata:
- Alvenaria com 160,00 m2-03 dorfiiitórios -Rua Sete de Setembro

próximo centro - R$ 145 mil;
JO/NV/LLE (SC)- Alvenaria com 90.00 mz - 02 dormitórios. sendo 01
suíte - Rua Nossa Senhora do Carmo - Vila Nova - Prõx. Expoville
- R$ 35 mil. Aceita casa até mesmo valor em Gaspar ou praias."
VENDE -' TERRENOS/SÍTIOS

BELCHIOR: - Terreno rural com 162.630,00 m2 - Rua André Schmitt

Belchior Baixo - área para reflorestamento - R$ 160 mil;
BARRACÃO: - Sítio com 580.800,00 m2 - área para reflorestamento - 02

casas mistas - 10 mil pés de eucalipto - 4 nascentes e um ribeirão - Rua

José Melatto - R$ 250 mil;
BR-470- Terrenos com área de 926, 10 m2 a 1.607,45 m2- Vários - Preço
e condições a combinar;
.COLON/NHA - Rua Hilário dos Santos com 490,00 m2 + fundações para
casa com 59,50 m2 - R$ 17 mil; - Rua Prefeito Leopoldo Schramm (fun
dos) - antiga olaria Zimmermann - com] .455,75 m2 - R$ 75 mil;
FIGUEIRA: - Rua Manuel João Severino - loteamento Figueira - Com

450,00 m2 - R$ 15 mil;- Rua José Mondini com 498,55 m2 - R$ 32 mil;
GASPAR/NHO: - Rua João BenignO/de Oliveira com 3.217,50 m2, por
R$ 25.000,00;
MARGEM ESQUERDA: - Rua Francisco Lenfers com 288.00 m' - R$ 8

mil - com financiamento direto;
BAIRRO SANTA TEREZ/NHA: - Rua Botuverá com 338.00 m' - R$ 11
mil;
-Rua Santa Cecília esq. Corri Rua Guabiruba com 549,26 mt - R$ 27 mil;
- Rua Evaldo Schneider - Lot. Por do Sol- R$ 18 mil;

BAIRRO SETEDE SETEMBRO: - Rua Sete de Setembro com 1.401,18
ms - R$ 300 mil;- Loteamento Augusto e Helena Debortclli - lote 39 -

.

533.73m2 - R$ 36.500.00; - Rua Benedito Bernz com 360.75 m2 - R$ 22

mil; - Lot. Augusto e Helena Debortolli -lote 40-768,13
- R$ 53 mil;

m2

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 332-1074

Vende-se - "50.810m2 de terra situada em

Salto do Ribeirão Mafra em Brusque. Sendo
parte da mesma otimas nascentes de água,
palmeiras e estrada. Valor R$65.000,00. Tra
tar 332-7017 ou 99266592.'

LB� Pedro�:�o�, ;7� .�e�!�!�b��!!�O I
I
__ O __ • __ O . .. _._O_.O__ . __ ._O .. _.� ... __

---:;;;;;_
.. 0_.__ '0_.__ 0. . _
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....1IIIIIIII...

Vende-se - Casa em alvenaria de 02 pavi
mentos cl 232,00m2 na Margem Esquerda
próx. Escola N. M. Sabel, cl 03 quartos, 02
banheiros e demais dependências- alarme e

portão eletrônico. Tratar cf * - 332.3336.

Vende-se - Urgente Casa no Loteamento

Gasparense em fase de acabamento, com dois

quartos sala, cozinha e banheiro, com 60mts2
de construção e terreno commais de 500mts2.
Livre de enchente. Valor a combinar. Motivo

Viagem. Entrar em contato pelos telefones:

332-2771 ou 9962-5034.

Vende-se - Uma casa de alvenaria nova com
72m2 + galpão fechado com 120m2 e terre

no de esquina medindo 437m2. Próximo a

cinculo. R$40mil. Maiores informações pelo
telefone: 91649492 ou 3971671. Falar com
Nilton ou valéria. Horário comercial

Supermercado
GOEDERT

uma família servindo a sua

, ir 332-0290 ":�

Moto
CG 125
CG Today
CG 125 Titan
CG 125 Titan KS
CG Titan ES
CG Tltan KSE
NXR 150
Twister
XTZ 125 K
CBX Strada
Tornado
Falcon
XLR 125 KS ..

XLR 125 ES
Honda

Ano
84/85/86/87/88
90/91/92/93/94
95/96/97/98/99 - Todas as cores

00101/02/03/04 - Todas as cores

.00101/02103/04 - Todas as cores

02103/04 - Todas as cores

03/04
02/03/04
03/04
98/99/00101/02
03
03/04
99/00101/02

.. 00101/02
o km CG 150 - NXR 125 e 150 -

Twister

Yamaha
Tornado - Falcon - Biz

Okm YBi=l - XTZ - NEO - DRAG STAR
R 1

NOVA LINHA 4 TEMPOS SUNDOWN
COM PREÇOS IMBATíVEIS

Consulte-nos na compra ou venda de sua moto!!!

Compre sua moto em até 36 vezes
o

SEM ENTRADA

Sundown Max Preta/Azul/Vermelha

Sundown C 100 Okm Preto/Azul/Prata/vermelha

Okm

Sundown Runter Okm PretaJAzuf/Vermelha

Sundown Future Okm

Fone: 332··.0507

Ru�,�Ári9 )/.a,nfuita _, CehtrG -.Gaspar, . -
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Aluga-se - apartamento rua

Euricofontesn'Sê,(transversal
Banco do Brasil)centro,com
dois quartos sendo uma

suite,sala cozinha,area de

serviços,sacada com churras

queira, garagem individual,
porteiro eletronico, antena

parabolica instalada em todos

os ambientes tratar pelos fo
nes 332-0310/757540.

Aluga-se - Apartamento
próximo ao centro. Fone

332-0333 ou 88093773.

CLASSIFICADOS

CLASSI ICADOS DO

Vende-se - Janelas demadei

ra com vidro Fone: 8413-

1502332-5317

Vende-se - 02 máquinas neta
industrial. Fone: 91670041

Vende-se - Câmera Digital
TekpiX DT-3000, 3.1 mega

pixels. Faz fotos com

qualida-de! .Tratar clMaurici

da Trindade - (47)33232801
(47)-91122769

Conserto - de Roupas em

Geral. e Confecção de
Cortinas.Tratar cl Marlene -

(47)3326355 ou 99033249

Aluga-se - Kitinet no bairro Vende-se:-WebCam da
Sete ade Setembro. Fone:

3320662 com Célia.

Aluga-se - Uma kitnet com

4 peças no Bairro: Poço
Grande, próximo à Polícia
Rodoviária Estadual; Valor:
R$ 185,00 incluindo

água.Telefone:3320869. Tra
tar cl José Cesar Spengler-
3320869.

Aluga-se - Uma casa no

loteamento Scoltini no bair

ro Santa Terezinha. Próximo

a Plasvale. Possui um quar

to, cozinha,' sala, banheiro e

lavação, porR$ 300.Contato:
397-1256 ou 99274629 com

Jusiano ou Marlete

Vende-se - Uma assadeira de

frango com seis espetos.
Fone: 91322934 ou 3322840.

Valor 500,00

Ajuda - Aceito doação de

aparelho de som e

mocroondas. Rua Rosalina

Dickman, 210 - Gaspar
Mirin. Com Eutrudes Beatriz

Zuchi

Vendo - UmaTV 14' damar:

ca LG,semi-nova e cl contro

le. Preço a combinar.

Tratar c/3329715 ou

9 9 2 7 094 1

eloisa_elias@ibest.com.br

Vende-se - Vita Haus 75Kg
de peso de academia. R$
500,00 - aceita-se proposta.
Telefone: 9141-6762

Vende-se - Umamesa de má

quina de costura overlok. R$
50,00 um aparelho de celu

lar Nókia TD550 R$ 80,00.
Um aparelho de abdominal

R$ 30,00. Maiores

infornações entrar em

contato com Maycom. Tele
fm,e:;3m�---
Vêhtle-se :-Pertences de co-

zinha: Fuezer, geladeira, fo
gão, estufas, engradados de

cerveja e refrigerante. Cozi
nha completa para economia
da sociedade união. Contato:
3323100 ou 3322780 com

Amarildo ou Rosi

Geni-us, ela é ótima, nova e

moderna! Preço a combinar!

Tratar cl Maurici da Trinda

de - (47)3323280 I

(47)91122769

Vende-se - Balança mecâni

ca 15 kg em ótimo

estado.valor R$150,00 fone
8413-4000

Tratar cl Pompeu - 47

�13m)tm
- - - - -

Vende","-se - 03 vacas cl

terneiro. Detalhe: filhos de

Nelore, idade 6 meses,todos
.

macho. Tratar cl Ary
Polycena Camargo.
Fone: 99533317

Vende-se - Eliminação de ví
rus, instalação ADSL, redes,
plataforma 64 bits. Atende

mos em sua empresa ou

residência.Tratar cl Fabeny -

Telefone: 9991-6222
--------

Novembernel

Asistência,Técnica em Com

putadores, Atendimento a

domicilio a partir de

R$20,00. Buscamos e leva

mos seu Computador,
Upgrade de Hardware e

Sofware, Remoção de Vírus,
Formatação e Reinstalação
de seu Sistema Operacional
com Backup de seus dados

mais importantes.
Tratar cl Nelson -

Informaçlãoes pelo telefone

(47)3326355 ou 99033249

Asistência Técnica e"'ii'i
Computadores, Atendimento
a domicilio a partir de

R$20,00. Buscamos e leva

mos seu Computador,
Upgrade de Hardware e

Sofware, Remoção de Vírus,
Formatação e Reinstalação
de seu Sistema Operacional
com Backup de seus dados

mais importantes.
--------

Vende-se - Impressora
ApoUo-P1200 em ótimo es

tado (Nova e eficiente). Fun
ciona apenas o Windows 951

98. Tratar cl Maurici da Trin
dade - (47)3323280 I

(47)91122769

Tempra Stile, 2.0, 8V, ano
95, completo (dir. hid., ar
cond. digital,computador de
bordo, freios ABS, vidros e

travas elétricas, alarme, pe
lícula, párachoque da cor do
carro), CI Kit faróis 97. Im

pecável! R$11.900,00. In
formações pelo telefone:

99736605.

Barbada! Tipo 1.6, ano 95,
4p, ar cond., dir. hid., vidros
e travas elétricas, vidros ver
des, sego dono. R$ 9.800,00.
Inf pelo telefone 99736605.

Vende-se _ Urgente ou troco.
por moto, um Chevette, ano
80, na cor dourada, motor
com um ano de uso. Motivo

viagem. Inf: 9962-5034.

Vendo ou troco - Escort SW

azul completo 98 - Ar. R$ 4

milAZ + Prestação ac moto

ou corro no valor ou +.Tra

tar clWendel Endel Rafael
rafacleffi@hormail.com

Vendo ou troco - Golf GLX

completo, branco, ótimo es

tado. Preço a combinar. Tro

co por + ou - valor. Tratar

com Elisangela
(47)88146464

Vende-se - Impecávelmoto
'fitan 2004, 3 parcelas de

300,00 + parcelas. Aceito tro
ca.Fone: 84055380.

Vende-se _ Renault Express
_ Furgão 98/98, 1.6. 8V,
branco, gasolina. Valor R$
10.200,00 ou R$R$ 8.000,00
+ 11 parcelas de R$ 269,00.
Carro em ótimo estado.

Informaçãoes pelo telefone
332-4969 ou 9980-1966 fa

lar com Fernando.

Vende-se _ Saveiro 02, 1.8,
prata, completa + couro, sus
pensão de rosca, roda 15 e

pneus novos. Informações
pelo telefone: 332-3740 ou

8809-3788.

Vendo -:-UNOELX, 95,4
portas, azul, em ótimo

estado.R$ 9.500,00. Tratar cl
Rudnei - 332-7704 ou 9602-

�-se- Umfus�an;; BT.
cor azul marinho em bom

estado. R$2,200. Fone:

99913437 com Fabiane.
Vende-se- Caminhonete 608
E ano· 86. Valor R$
30.000,00. Fone: 91322934
ou 3322840

Vende-se - DT 180 Ano 88
revisada e preparada.
R$l.OOO,OO Fone: (47)9123-
6440.Tratar cl Valdecir -

(47) 9123-6440

Compro - Moto HondaBiz+
Pago à Vista! Ligar PI 332-
° 2 7 4

Tratarcl Antônio - 332-0274

WwcI@lYê®tflFbéSlYebr Por
.

carro de menor valor. Gol

branco, ano 93, motor 1.6 -

alcool, alarme, insulfilme.
Valor R$ 7.500,00. Tratar
com Odilon pelo telefone

9101-1312 das llh30min às

13h ou após às 18h.

Vende-se ou troca -se - Car

ro de menor valor. Gol bran
co, ano93 motor 1.6- aIcoo1,
alarme, insufilme. Valor

7.000,00. Das llh30min às
13h ou após às 18h.Tratar cl
Odilon - 91011312

Empregos
Formação Superior _ Dou

consultoria na área de forma

ção de preços de venda e ou

tras variáveis específicas para
micro e pequena confecções.
Inf: 332-0878 ou 9184-8089

falar com Rodolfo.

Precisa-se -De impressor de
máquina Off-Set Multilite -

Informações:332-9001 - Tra

tar com Flávio

Precisa - se - Com urgência
de serviços para facção no

Belchior Baixo. Possuem 4

máquinas, Zoverlok, 1 cober

tura, 1 reta. Contato:

3356195 com Sueli

Procura-se-=-pessõãqualifi
cada para cuidar de gêmeos
com 4 meses de idade.

Referências pessoais/profis
sionais são imprescin
díveis.Tratar cf Alessandra -

332-3328

Os anúncios e classificados

divulgados no Jornal Metas
são de inteira responsabili
dade dos próprios anuncian
tes.

E1TAS
"

Vende-se
Casa de alvenaria com no bairro Figueira. Valor
100m2. Possui 3 quartos, R$30mil. Terreno quitado.
sala, cozinha, banheiro + tratar com Sr. Olívio pelo
área de serviço. Situada no telefone 99972087

MJ Consertos e confecções de roupas em geral
Couro Jeas

Bordados Empredacias
Rua Eurico Fontes, 89 - sala 5 - Centro

Drogaria Ricofarma
ADMITE:

Atendente de Farmácia com

'experiência (Fern/Masc)

OfERECE:
- Salárío Compatível

- Cornissêes em vendas

Rua Anfilóquio Nunes Pires, 1233
FigUeira .. Gaspar - SC

ir 332-0300 (Pela Manhã)
Precisa-se de Estilista

Para desenvolvimento de coleção linha bebê-infantil
e juvenil, com experiência de 2 anos na área,

}�onhecimentos básicos de corte, encaixe! costura e

programas como Word e Excel e domínio do

programa Corei Drawê Internet. Exige-se exclusividade

erque tenhâ1esteja cursando nível superio{ou técnico.

IntEtressados encaminharcurrículo.. �..Rua Jacob Junckes, 120
Bairro: Sta Terezinha·Gaspar/Se. Cep: 89110.000

.•

Leoparda l4áquinas
Revenda e Assistência Técnica

Ordenhadeiras

Av das Comunidades, 450 - Centro - Gaspar - Fone/Fax: (47) 332-1236
Rua 15 de Novembro, 472 - Centro - Rio do Sul - Fone: (47) 521-3637

-

Ligue e agende uma visita com um dos nossos vende
Rua São José, 315 - Sala 01- Centro - Gaspar - sc Fone/Fax: (47) 332-376
(ao lado d� Livraria e Papelaria Coração do Estudante)" E-mail: grafcopias@lerra.com.b
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Sábado é dia de combater a poliomielite
Campanha de Vacinação
deve atingir aproximada
mente 4,3 mil crianças

qasparenses no

próximo dia 11

Acontece no próximo dia 11 de ju
nho, sábado, a 1 a Etapa da Campa

nhaNacional de Vacinação contra aPoli
omielite. Apoliomelite é uma enfermida
de grave, causada por um vírus que ataca

crianças e resulta em paralisia em todo o

corpo.
Nos casos mais sérios, ela pode ser

permanente e até mesmo fatal. Não exis
te cura para a doença e a única forma de
combate é a prevenção.

Em Gaspar, 4.265 crianças menores

de cinco anos de idade devem ser vacina
das. Além da imunização contra a polio
mielite, as demais vacinas indicadas para
menores de cinco anos também vão estar

disponíveis neste dia nas Unidades de
Saúde do município que possuem sala de

vacinação; localizadas nos bairros Cen-
o tro, Figueira, Bela Vista, Barracão,
Gasparinho Quadro, GasparAlto; Lagoa
e Belchior. No ano passado, foram vaci
nadas 92,99% das crianças na primeira

Foto: Arquivo 1M

etapa e 94,23% na segunda fase. o

Para efetivar a campanha, a Vigilân
cia à Saúde vai equipar 36 postos de va

cinação no município, entre Unidades de
Saúde, escolas, capelas e centros comu

nitários.
Além disso, duas equipes volantes de

vem percorrer a cidade. Vão ser monta

das também, quatro barreiras de vacina

ção localizadas no Barracão (em frente
'ao Posto de Combustível Barracão), Bela
Vista (em frente ao Auto Posto Gaspar),
BR 470 (em frente ao Auto Posto Gaspar
e em frente ao Posto da Polícia Rodoviá
ria Estadual).

A doença
A poliomielite ou "para
lisia infantil" é uma doen

ça infecto-contagiosa
viral aguda, que causa um
déficit motor súbito, que
acomete, em geral, os

membros inferiores. A

evolução da doença, a

partir da sua manifesta- I

ção, freqüentemente não

ultrapassa três dias.
Apoliomielite já apre

sentou alta incidência no

país em anos anteriores,
deixando centenas de de
ficientes físicos por ano.

Hoje, encontra-se erradicada do Brasil em
virtude das ações de imunização e vigi
lância epidemiológica, desenvolvidas des
de 1980 até 1994.

A partirde então, o país assumiu o com
promisso de manter altas coberturas
vacinais de forma homogênea, e uma vi
gilância epidemiológica ativa.

Modo de Transmissão
A transmissão ocorre, principalmen

te, por contato direto pessoa a pessoa. A
boca é a porta de entrada do poliovírus,
fazendo-se a transmissão pelas vias fecal
oral ou oral-oral, esta última ao falar, tos
sir ou espirrar. As más condições
habitacionais, a higiene pessoal precária
e o elevado número de crianças numa

mesma habitação constituem fatores que
favorecem a transmissão do poliovírus.

Fonte: www.sespa.pa.gov.br
I'

"Se você parar, a
APAE não pára"

Foto: Ar uivo JM

Acontece no próximo sábado, das 8h
às 14h, a T' edição do Pedágio daAsso
ciação dos Amigos dos Excepcionais
(APAE), em 55 municípios do Estado.
A diretora da APAE de Gaspar, Rosa
Elsa N. Masson, espera que cerca de
300 voluntários entre professores, di
reção da instituição e colaboradores tra
balhem neste dia pela arrecadação de

contribuições em dinheiro, cujo valor
total será destinado à compra de um

novo veículo Besta, mais espaçoso do

que o já utilizado pela escola.
Os voluntários vão fazer a arreca

dação em pontos estratégicos, espalha
dos por diversos bairros da cidade.

No ano passado, o pedágio rendeu

quase R$ 7,5 mil ao educandário. A

quantia foi destinada à compra de um

micro-ônibus adaptado às necessidades
dos alunos. No vale do Itajaí, a campa
nha rendeu aproximadamente R$190,3
mil às APAEs.

•

marmorana

GRANIBLU
Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Com experiência de 3 anos no mercado e

trabalhando com o mais alto padrão de qualidade
de seus produtos,tanto para ambientes internos em
lavatórios, cozinha e balcões, como para ambiente

externos em sacadas, fachadas e túmulos.
Tudo com ótimo acabamento.

MQfosserra - MS - 380

STIHL®C dicõ
.

on lçoes
de pagamento COMPRESSORIiS

1 + 8 vezes
Fone: 332-5392

gram? a Triturador
F . 331) 699. ':79asolma ax. �

- ,',

Avenida das Comunidades, 260 - Centro - Gaspar
Site: www.walterschmidt.com.br .;. E-mail: gaspar@walterschmidt.com.br

- �
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r _,

r�
ir 332-5995/332-4672

Rua Frei Solano, 1097 - Gasparinho - Gaspar

,�

�� Beleza e Modernidade!
l",,__



I \ ESPO"r{TES -""jórrlat Metas - 15A08 a 14 de junho de 20055

Dois Toques
Por Kleberson Luiz Isensee

pepa@jornalmetas.com.br Cecon foi selecionado para mundial
peão. Éderson Pereira, Boys 15

anos, não se classificou.

Thiago A. Soares tem de

monstradomuito empenho e de

dicação, ótimo preparo físico.

Ele não largou bem na catego
ria 19-24, mas com muita raça

conquistou a segunda colocação.
Na super 24 foi o grande cam

peão. Ele dedicou a vitória àmãe
Ana Lúcia Soares,.que aniver
sariou naquele dia.

João Carlos L. Neto, Boys
13, pedalou bonjto, se esforçou
bastante e conseguiu a quinta
colocação. João Paulo Pereira,
17-18 anos, ficou em sétimo lu

gar. Lucas Costódio Luz, Boys
14 anos, foi o oitavo.

Camila Cecon, Girls 13-14,
como é dedicada aos estudos e,

em ajudar aos pais, não dispõe
. demuito tempo para treinar, mas
mesmo assim, está entre as três
melhores do Estado, e ficou em

terceiro lugar.Nos próximos dias
25 e 26 de junho, os pilotos
Dudu, Junior, Diogo e Thiago
participam da segunda etapa do

campeonato brasileiro. A equi
pe conta com o apoio do verea

dor e presidente da Câmara

Orlando Bernardes.

Metropolitano
O verdão blumenauense perde
fora de casa no último sábado. Jo

gando contra o Marcílio Dias, e
Itajaí, o time perdeu por 2x1,_ e foi
visivelmente prejudicado pela ar

bitragem que não marcou u

pênalti sofrido no [mal do primei
ro tempo. Na ocasião, o jogado
Daniel reclamou com o árbitro
acabou sendo expulso. Com um

menos em campo, o Metroplitan
tentou virar o placar no segund
tempo. Diego Viana descontou
mas perdeu várias chances de em

patar o jogo. O próximo desafi
será no SESI, às 16h, do próxim
sábado.

Diego espera
contar com verba

do Governo Federal

para custear 80% da

viagem à França

Em um dia lindo, no sábado,
dia quatro, os pilotos

gasparenses de bicicross repre
sentarammuito bem a cidade na

segunda etapa da Copa Duas
Rodas Industriais, que ocorreu

em Jaraguá do Sul.

Apesar do município não

possuir uma pista para treino, os
pilotos _têm se destacado não só
no Estado, mas em todo o país.-

Como é o caso do pequeno
Diego Cecon, que sagrou-se
campeão da Boys 10anos e que
foi um dos 15 pilotos brasileiros
selecionados para participar do
mundial, que acontece na capi
tal francesa, Paris, em julho.

Segundo o presidente da

Confederação Brasileira de

Bicicross, Francisco Silveira, se
a verba do Governo Federal sair,
80% das despesas do piloto se

rão pagas. Restaria apenas um

quinto das despesas do piloto,

A equipe conta com o apoio do vereador Orlando Bernades

final, largou mal e estava entre

os últimos, mas com muita raça
foi buscar e chegou em terceiro

lugar, despontando como uma

das revelações do ano.

Júnior L. Perreira, Expert
25+, ficou em terceiro devido a

uma queda que sofreu no gate -

o mesmo apresentava problemas
e outros pilotos já haviam recla
mado.

Dudu, Rafael e Júnior parti
ciparam da Super 20, que é uma
das baterias mais fortes do

bicicross, e não decepcionaram:
Rafael foi o quinto, Junior o .

quarto, e Dudu o grande cam-

mais as do acompanhante, pois
Diego tem apenas nove anos e

ficará por dez dias em Paris.

Agora, ele espera contar com
o apoio de empresanos
gasparenses, 'para obter sucesso
nesta viagem e consolidar-se
como atleta reconhecidomundi
almente.

Na Copa Duas Rodas, José
E. Reinert, Boys 15anos, peda
lou como ninguém, com muita

técnica, e venceu nas

classificatórias e também na fi
nal. Rafael Delabona, Boys 15

anos, também venceu as

classificatórias no seu grupo. Na

Weeling
Allisson Fraga, piloto de manobra
radicais de moto de Gaspar
atualmente residindo e treinand

(muito) em São José, vai partici
par de um campeonato da modali
dade que será realizado na cidad
litorânea. Além de co-organizar
evento, o piloto participa, da cate
goriaX1Z 125cc, na qualjá possuo
vários troféus.

Parabéns
Rafael Fantoni, piloto atualment
líder da categoriaNovatos naCop
Vale de Cross Country, e vive lí
der do Estadual damodalidade, co
memorou seu aniversário de 1
anos no último sábado. Um gran
de abraço a ele, que começou
competir este ano e conquistou
além de muitos troféus, a amizad
de várias pessoas com muita sim

patia e humildade.

Mano pontua no Catarinense em Lontras
. �� '_"<"'"""",_ ••

o piloto Edemar Wieser, o desempenho: "Peguei tráfego
Mano, competiu na quinta eta- até a bandeira amarela e só con

pa do Campeonato Catarinense segui uma volta rápida nas vol
de Automobilismo, realizada no tas finais, esta pista é bastante
ultimo fim de semana, dias qua- travada, e muito exigente, ama
tro e cinco, na cidade de Lon- nhã vou ter que acelerar bastan
tras. A pista famosa pelo cam-, te pára conseguir pontuar" de

ping, sempre lotado, e pelas cur- .
clarou o piloto no sábado ao fi

vas traiçoeiras, fez novamente a nal do treino.No domingo, o sol
alegria do público e a tristeza de veio, brilhou, e com ele, a estre
alguns pilotos. Nos treinos livres la de Mano. O piloto largou da
da manhã de sábado, com a pis- 17a posição e com concentração
ta aindamolhada, os pilotos que e ritmo afinados completou a

.

arriscaram se deram mal, aci- prova na nona posição, conquis
dentes e uma capotagem acon- tando mais dois pontos e fican
teceram na bateria. Nos treinos do na 12a posição na classifica
que definem o grid de largada ção geral da categoriaMarcas N.
de domingo, Mano acelerou for- As próxima etapa será nov�en
te mas não conseguiu um bom te em Joinville, dias 25 e 26.

Contratação alvi-verde
Na semana passada, o Tupi acer
tou a contratação do técnico Mar
cos Padilha. Natural da cidade d

Campo Grande, no Mato Gross
do Sul, Marcos Padilha é conheci
do do torcedor catarinense por te
atuado como técnico das. equipe
Marcílio Dias, de Itajaí
Catarinense de Ilhota, e Blumena
Esporte Clube. Marcos Padilha as

sumiu as categorias juvenil
juniores do alvi-verde. O novo téc
nico se apresentou na sede do Clu
be na última quinta-feira, dia dois
às 16 horas, onde já iniciou os tra

balhos. Próxima etapa acontece em Joinv!lIe, dias 25 e 26 de junho

Posto Irmãos Deggou CIRCUITO
OIREITt;I CRIMINAL, TRABALHISTA,

PREVIDÊNCIÁRICl CClMERCIAL, ADMINISTRATIVCl,
CIVIL, (FAMíLIA - SEPARAÇÕES E DIVÓRCIOS E

SUCESSÕES - INVENTÁRIClS E TESTAMENTClS).

Dr. ValmorBeduschi Júnior
Dr. Charles K. De Medeiros
Dra. Meti Terezinha Zibetti

Eletro Comercial Ltda.

*Combustível confiável;
*Troqa .de óleo, filtros,
* Lavação, lubrificação,

*Ducha grátis
Fone: 332-091P

Rua Dr. Nereu Ramos, 1164 - Coloninha - Gaspar

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão
_�Consultoria Técnica - Projetos Elétricos......___

332-0033 ir (04) 332-1501
Rua Arnoldo Schramm, n° 33

Avenida das Comunidades - Centro - Gaspar
Rua: VereadorAugusto Beduschi, /1" 127 -T" andar - Gaspar -se

OAB-se 4217 - 8766 e 1l4OJ
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Trail reúne 342 trilheiros em Gaspar
.

A tercelra edição do Pas
seio de Trilheiros reuniu

pilotos de várias cidades do
Estado e Paraná

Eles vieram de 38 cidades diferentes
do Estado, além de Curitiba e SãÇ>

José dos Pinhais, para participarem da 3a

edição do Passeio de Trilheiros, que acon
teceu no último domingo, dia cinco,' em
Gaspar.

O local de concentração para largada
e chegada do passeio foi o Centro Comu
nitário Santa Terezinha, que garantiu uma
estrutura de banheiros, galpão coberto,
cozinha e estacionamento, e aumentou ain
da mais a qualidade do evento que é o

maior em concentração de motociclistas

da cidade.
Terceira edição do Passeio de Trllhelros bateu recorde de inscritos'

O passeio teve 91km. Os trilheiros fo- e até um riacho.No final do passeio, os evento cresce em qualidade, o que é bom

ram escoltados pela PoliciaMilitar e Cor- pilotos puderam tomar banho, descansar, para o Trail é ótimo para a cidade, que

po de Bombeiros. Do Santa Terezinha pas- almoçar e o principal: contar os causas amplia assim, o número de pessoas que'
saram pelo centro da cidade e foram até o do evento. Além do delicioso almoço pre- se encantam com esta terra.

bairro Gaspar Grande, onde começaram parado "pelas integrantes" do Trail Club
as trilhas. Depois de passarem pelo Gaspar, os participantes concorreram a

estradão, entre arrozeiras, os motociclis-. diversos prêmios, e o principal deles uma
tas pegaram trilhas "famosas". Se emuma' DT 180cc. O felizardo foi o trilheiro de

turma de quatro ou cinco já se tinhamoti- Porto Belo, Luciano Krowalski.

vo para risada e diversão, imaginem em
O evento, que contou com a organiza-

meio a quase 350. ção do Trail Club Gaspar, chegou a sua

Diversão só não tiveram os 38 integran- terceira edição e continua batendo recor

tes do Trail Club, suas esposas e namora-
de de inscritos.

das.além dé alguns reforços, que coloca- A primeira edição não chegava a 100,

ram o bem estar e a segurança dos porém, mais do que em quantidade, 0\
trilheiros em primeiro lu

gar. Caminhão, carnionetes
e carretinhas, além dos fe
cha trilhas "socorreram" às

pilotos e motos que não

venceram os 91km de

estradões, poeira, atoleiros

Começa hOje Joguinhos
Abertos em Gaspar

De hoje até a próxima sexta-feira,
dia 11, o município de Gaspar sedia a

8a Etapa Classificatória dos Joguinhos
Abertos de SC. Serão disputadas três

modalidades, e Gaspar tem representan
tes em todas elas.

Confira os horários
Futebol de campo (masc),

.

Data: de 08 a 10/06
Local: Clube Atlético Tupi
Horário: das 15h às 17h
Futsal (masc)
Data: de 8 a 10/06
Local: ADC Bunge
Horário: das 09h às 17h
Futsal (jem)
Data: 8 e 9/06
Local: Pref. João dos Santos
Horário: das 09h às 16h
Voleibol (mas. e fem.)
Data: 8 e 9/06
Local: Ginásio M. Bela Vista
Horário: das 9h às 17h
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Avenida das Comunidades - Centro - Gaspar - (Rua: Ema Reinert. n2 119)

Fone: (47) 332·4975
Fax: (47) 391·1166

Av. Deputado Francisco Mastella, 3400 - Centro - Gaspar
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